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Es la primera que realiza a España un jefe 
de Gobierno británico

Margaret Thatcher llega esta 
noche a Madrid en visita oficial 

de dos días

SEGOVIA Duro comunicado de la
Junta de Personal del INSALUD contra 
las autoridades sanitarias provinciales

Madrid.—La primera ministra 
británica, Margaret Thatcher, lle
ga esta noche a Madrid en una vi
sita oficial de dos días, primera 
que realiza a España un jefe de 
Gobierno del Reino Unido.

Margaret Thatcher, que viaja a 
España acompañada por un re
ducido séquito en el que se en
cuentra su esposo Denis, habla
rá, principalmente, de la cuestión 
de Gibraltar, de defensa y seguri
dad, de la Unión Europea Occi
dental y el posible ingreso de Es
paña, asi como de cuestiones 
comunitarias.

Medios oficiales españoles 
han destacado en días pasados 
la importancia de esta visita — 
que precede a la que dentro de 
un mes efectuará la Reina Isabel 
II— que marca una «nueva fase 
de diálogo» entre los dos países, 
distanciados durante largo tiem
po.

El contencioso que mantienen 
España y Gran Bretaña por el Pe
ñón de Gibraltar será una de las 
cuestiones fundamentales en 
torno a la que girarán las conver
saciones que Thatcher manten
drá con el presidente del Gobier
no español, Felipe González.

La visita de la primera ministra 
británica será una excelente oca
sión para explicar al Reino Unido 
Que Gibraltar es una «reivindica
ción permanente», dijeron las 
fuentes oficiales quienes admi
tieron que no se producirán im
portantes avances en esta cues
tión.

Margaret Thatcher almorzará, 
uno de los dos días de su estan
cia con los Reyes en el palacio 

e Zarzuela y se entrevistará 
n dos ocasiones con el presi- 

aente González en la Moncloa. 
vist pro9rama incluye una entre- 

a con el ministro de Asuntos 
eriOres, Francisco Fernández

DrpC°Hez’ un desayuno con el 
nánd en»te de AP’ Antonio Her- 
Conn62 Mancha’ y una visita al

9reso de los Diputados. 
tam^93^ Thatcher asistirá 
cons^/J3 inauguración del 
de un «d° dntánico en Madrid y 

a inna londinense en unos

Científicos españoles diseñan un aparato 
Para la obtención de la «energía del futuro»

^iráa^^9' ^eotíficos españoles han diseñado un aparato, primero de este tipo en Europa, quecontri- 
Huclear Cer v'ad|e e* programa europeo para la obtención de la «energía del futuro» por medio de la fusión 

nuc{ear consiste en colisionar dos núcleos ligeros de partículas atómicas, en este caso el 
desPrendi ritÍ0’ 'sótoP°s del hidrógeno, para formar otro núcleo más pesado, el helio, y todo ello con gran 

Elanlmiento de ener9ia- Para producir la reacción es necesario acercar los núcleos lo suficiente.
de ,usión arat°' denominado TJ-II, obtendrá la mezcla de partículas que se utiliza para producir reacciones 
f'Qado Pn y .estudiará las condiciones en que se efectúa esa mezcla o plasma, con un sistema poco inves- 

E| el mundo.
de deuter¡Sma 65 un estado de la materia, en este caso un gas ionizado en el que los núcleos y electrones 
d® fusión y tr'tio estan separados, y su conocimiento es un paso fundamental para proyectar un reactor

> es Un prha s¡do diseñado en el Centro de Investigaciones Energéticas y Medioambiéntales (CIEMAT) 
Dara |a g yecto incluido en el acuerdo firmado en junio de 1986 con el EURATOM (Organismo Europeo 
nieros dpi6^'3 Atómica), actualmente una empresa italiana ultima su diseño, con la supervisión de inge- 

Centro español.—Efe.

Margaret Thatcher.
(Foto: Archivo) 

grandes almacenes madrileños y 
visitará las Facultades de Dere
cho y de Ciencias de la Complu
tense y el Museo del Prado, an
tes de emprender viaje de regre
so a Londres el viernes por la tar
de.

F. ORDOÑEZ: LA VISITA 
DE MARGARETTHATCHER 

«ES DIFICIL»

El ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Ordó- 
ñez, afirmó hoy que la visita a Es
paña de la primera ministra britá
nica, Margaret Thatcher, «es difí
cil», pese a que «no ha planteado 
ningún problema».

En unas declaraciones a la 
COPE, el jefe de la diplomacia 
española señaló que el asunto de 
Gibraltar «tiene una carga» y que 
ha estado siempre presente en 
las distintas conversaciones que 
han mantenido González y That
cher en las ocasiones en que se 
han visto. «No será la primera vez 
y desgraciadamente no la últi
ma», agregó.

Sobre las relaciones que man
tienen González y Thatcher, Fer
nández Ordóñez dijo que «entre 
ellos funciona una comunicación 
normal» y agregó: «Se entienden 
bien, lo cual no quiere decir que 
estén de acuerdo».

Aprobados varios planes para conservación 
de la red viaria y eliminación de puntos negros

El electrotrén «Río Eresma» llegará a Madrid 
Atocha desde el día 25

Francia

Grave crisis 
en «Antenne 2», 
principal cadena 
de televisión

París.— «Antenne 2», princi
pal canal de televisión estatal 
francesa, se enfrenta hoy a una 
grave crisis por la huelga indefi
nida iniciada por la mayoría de 
sus empleados.

El canal, el de máxima au
diencia tras el descenso de 
«TF1» después de su privatiza
ción el año pasado, dejó de 
emitir a las 00,20 de la madru
gada de hoy (22,20 gmt del mar
tes), en plena retransmisión en 
directo de los Juegos Olímpicos 
de Seúl.

La dirección precisó que se 
aplicará hoy un programa míni
mo, con sólo dos telediarios 
(13,00 horas y 20,00 horas) y un 
telefilme a las 20,30 horas 
(18,30 gmt).

Los problemas comenzaron 
por las reivindicaciones salaria
les de los empleados y se agra
varon en los últimos dias con la 
reincorporación de la periodista 
Christine Ockrent, presentadora 
«estrella» con un salario de 
120.000 francos al mes (unos 
20.000 dólares).

Una chispa provoca 
una explosión en el almacén 

de Repsol Butano
Madrid.- Una chispa que cayó 

en una bolsa de gas existente en 
el subsuelo provocó la explosión 
registrada esta mañana en el 
almacén de Repsol Butano S.A., 
en el distrito madrileño de Villa- 
verde, que causó cuatro heridos.

El suceso ocurrió a las ocho y 
cuarto de la mañana, cuando 
unos empleados de la empresa 
IMES estaban realizando unos 
trabajos de albañilería para re
forzar el sistema 
dios del almacén 
hizo estallar una 
existente desde 

contra incen- 
y una chispa 
bolsa de gas 
hacia tiempo

bajo el subsuelo, explicaron a 
Efe fuentes de la empresa.

Mañana, a las 19,29, comienza 
el otoño astronómico

El otoño 
meteorológico 
se retrasa hasta 
primeros de octubre

Madrid.— El otoño meteoro
lógico comenzará a primeros de 
octubre, algo retrasado con res
pecto a otros años, y no coinci
dirá con el astronómico, que 
empieza mañana a las 19 horas 
y 29 minutos de tiempo univer
sal.

El comienzo del otoño meteo
rológico, caracterizado por llu
vias en el Mediterráneo y tem
peraturas de alrededor de 20 
grados, entrará ligeramente 
más tarde que otros años, debi
do al retraso producido en el 
inicio del verano, dijo a Efe Jai
me Castejón, meteorólogo del 
Instituto Nacional de Meteoro
logía (INM).

Castejón aseguró que el oto
ño se retrasa en el 90 por ciento 
de los casos en que se atrasa el 
verano, como este año que co
menzó el 15 de julio y duró 
hasta el 15 de septiembre, 
cuando lo normal es que hubie
ra empezado en junio.- Efe

(Página 3)

En el almacén de Repsol Bu
tano S.A., situado en la calle 
San Norberto 28 de Villaverde, 
no se utiliza actualmente como 
depósito de gas, sino como al
macén de chatarra.

Los heridos en la explosión 
son el empleado de Repsol Ra
fael San Lucas y los empleados 
de la empresa de albañilería 
IMES Francisco Moreno, Anto
nio Segura y Gabriel García, que 
en estos momentos se encuen
tran en la Unidad de Quemados 
de La Paz sometidos «a curas de 
quemaduras», señalaron a Efe 
fuentes del hospital.

Las mismas fuentes agrega
ron que uno de los heridos está 
grave, mientras que los otros 
tres están levemente heridos.

El director adjunto de Repsol, 
Rafael Cordón, dijo a Efe que en 
el centro trabajan 160 personas 
entre personal de laboratorio, 
técnicos administrativos y alma
cenistas. La superficie del alma: 
cén es de 10.000 metros cuadra
dos y únicamente se ha destrui
do una caseta deshabitada si
tuada junto al lugar de la explo
sión.- Efe.

SEUL'88.—Tenis 

Emilio, Sergio 
y Javier, 
a segunda ronda

Buen comienzo de los tenis
tas españoles^ en la Olimpiada 
de Seúl. Emilio, Sergio y Javier 
vencieron a sus rivales sin de
masiados problemas.

RESULTADOS

Emilio Sánchez Vicario (Esp. 
6), a Shuzo Matsuoka (Jpn.) por 
6-3, 6-4 y 6-3.

Sergio Casal (Esp.) a Mark 
Gurr (Zim.) por 6-2, 6-3 y 6-1.

Javier Sánchez Vicario (Esp.) 
a Sadiq Abdullah (Ngr.) por 6-2, 
7-5 y 6-3.

M.C.D. 2022
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apunte del día ^«MI» REGENTE HORTHY
Fernando DIAZ-PLAJa

¡Hay que incrementar la natalidad!
Es característico entre los españoles tratar de ser siempre 

los mejores, los de Ideas más claras, los de iniciativas más 
brillantes. Por eso, en cualquier sistema donde haya una 
sustitución, un cambio, los que llegan consideran que lo 
hecho por los que les precedieron está mal, que no sirve para 
nada. Y ello ocurre en la política a alto y no tan alto nivel, en 
las empresas, en las asociaciones e incluso en los organis
mos y clubes deportivos. El asunto es que el que llega se 
piensa superior, y procura desplazar la mayor parte —o, si 
puede, todo— de lo que hizo su antecesor. Esto nos ha 
venido ocurriendo a escala nacional, y dentro del orden 
familiar, desde que en España se cambió, en la cúpula, de 
partido. Por las razones que fuere, los actuales gobernantes 
consideraron que el índice de natalidad debería crecer en 
nuestro país, y la cosa se tomó tan en serio, que así empezó a 
ocurrir, y asi viene sucediendo. ¿Por razones políticas? ¿Por 
llevar la contraria a una moral de años y años? ¿Por buscar 
una mayor libertad en la conducta humana?

Ahora, a pocos años aún de haberse tomado aquella 
decisión, las cosas han cambiado mucho en este orden, y 
mirando al futuro, los mismos que impulsaron el decreci
miento en la natalidad, observan un poco asustados que sus 
ideas llevan a una salida difícil. Hasta el punto de que se 
habla ya de iniciar campañas de fomento de la natalidad, 
porque España corre el inminente peligro de convertirse en 
una nación de ancianos sin apenas juventud. Y es que hay 
que programar para mucho tiempo por delante, incluso 
contando generaciones, y no por un espacio limitado raquíti
co. Y a tal extremo debe llegar la cosa, que se habla incluso 
de reimplantar recompensas en metálico por el aumento de la 
natalidad. ¿Imaginan ustedes cómo reirán todos aquellos 
fieles aún al régimen anterior en el que existían estos 

incentivos?

Algo mejor nos iría a todos si rebajábamos nuestro orgullo 
y supiéramos aceptar todo lo bueno que otros hayan puesto | 
en marcha. Y no nos referimos justamente al caso comenta- * 

do. sino a la generalidad de los hechos.

Situación real de la silvicultura 
nacional

En toda España y singular
mente en Castilla, venimos pre
senciando el deterioro constante 
y progresivo del medio vegetal, 
especialmente el bosque o mon
te arbolado.

El árbol, rey de los vegetales, 
nos suministra al propio tiempo 
que productos directos: made
ra. leña, carbón, frutos, ramo
neo. mieras, corcho, celulosa 
etc: otros indirectos sociales: 
regulación y atracción de llu
vias; sujeción de suelos, con
tra la erosión; corta vientos, 
contra la desertización; descon
taminación y formación de bio- 
masa. para la promoción de oxi
geno: y apoyo ecológico, a las 
especies herbáceas y a la zoolo
gía propia de cada zona.

Esta abandonado el sector fo
restal, tanto por los particula
res. como por los poderes públi
cos. sin duda por ser su rentabi
lidad a largo plazo, y sus bene
ficios indirectos (aunque para 
muchos), para recaer en gene
raciones futuras; por lo cual no 
conciben interés alguno ambos 
protagonistas, ya que la ciega 
codicia de inmediato presente es 
egoísta e insolidaria con quienes 
nos sucedan,desde luego por la 
ignorancia de su transcenden
cia, y por la irresponsabilidad 
que les agarrota, sin legislación 
idónea que lo fomente eficaz
mente.

Asi tenemos, por un lado, sin 
promover las reforestaciones de 
amplias zonas marginales o yer
mas, que debidamente tratadas, 
podrían entrar en producción fo
restal; y por otra parte, las ma
sas boscosas existentes (pina
res. encinares, robledales, fres
nedas, choperas etc.) plagadas 

de broza y maleza, que limitan y 
frenan fuertemente los rendi
mientos de los montes existen
tes; y además, por si todo esto 
fuera poco, y en parte inducido 
de lo anterior, la plaga de piro- 
maniacos y las prácticas antro- 
pogénicas de: abuso de pasto
reo por sobrecarga o persisten
cia. que imposibilitan la regene
ración natural como la refores- 
taeión artificial; lo que eviden
cia la ineficacia de la debida pro
tección pública al medio.

Es preciso tomar medidas, 
para invertir este proceso nefas
to, y conseguir un paulatino me
joramiento de nuestras superfi
cies forestales; justificadas, no 
solo por la necesidad de contar 
con madera y demás bienes re
novables, que se vienen tornan
do imprescindibles en los siste
mas económicos modernos, sino 
también para hacer posible la 
propia pervivencia de los seres 
vivos en la Tierra, y en especial 
el propio hombre.

Nuestro país tiene un desta
cado lugar en el conjunto de la 
C.E. en su aspecto potencial, 
como lugar donde cabe destinar 
por su especial vocación, una 
gran superficie al monte, con 
amplia gama de diferentes tipos 
meridionales, de clima templa
do.

Sin embargo es necesario 
previamente romper la inercia e 
ignorancia existentes, iniciando 
la labor de mentalización, sobre 
la imprescindible utilización de 
la Silvicultura, con mejora de lo 
que tenemos y ampliación o re
población, a los terrenos aban
donados. que son muchísimos, y 
por ello suficientes a las deman
das futuras, para no tener pron-

Gobernó veinticinco años 
en su nativa Hungría, desde 
1919 a 1944, un largo lapso 
de tiempo; curiosamente, era 
un regente donde no había 
Monarquía y un almirante sin 
Escuadra que le siguiera, ya 
que su país se había quedado 
las costas desde la paz de 
Versalles. Aliado de Alema
nia en la segunda guerra 
mundial, fue encarcelado por 
Hitler durante seis meses y 
medio, y, a pesar de ello pro
cesado por los aliados al ter
minar la guerra, aunque no 
llegaron a acusarle formal
mente. Libre ya, se instaló en 
Estoril (Portugal), en la «Villa 
San José», una modesta ca
sa. Si bien tuvo que oír la 
acusación de haber procedi
do durante su gobierno con 
mano dura en aras de la dere
cha, nadie pudo acusarle de 
haber distraído para su uso 
personal los fondos que co
mo Jefe de Estado tenía a su 
disposición. Hasta el fin de 
sus días vivió de lo que co
lonias húngaras en varios 
países occidentales le man
daron mensualmente.

A esa casa portuguesa me 
llevó, en las navidades de 
1952, su nuera liona, a quien 
había conocido montando a 
caballo en las cercanías de

to otro problema parecido al que 
padecemos con el petróleo, que 
nos frena fuertemente nuestra 
balanza de pagos con el exte
rior.

Hay que unir nuestros esfuer
zos, tal y como se ha efectuado 
en la C.E., en organizaciones 
asociativas de propietarios de 
montes, con el fin de por una 
parte hacer rentables estos lu
gares, que en gran parte ahora 
no lo son y para que al igual que 
ocurre con los intereses de otros 
sujetos (profesionales, emplea
dos, agricultores, etc.) podamos 
presentar en las distintas ins
tancias públicas, desde las más 
inmediatas, como la autonómi
ca, la intermedia o estatal, y la 
última o de la Comunidad Euro
pea. las dificultades más inme
diatas: desbroces, limpias, re
poblaciones, y demás acciones 
que tornen a ser rentable la ac
tividad forestal.

En Castilla - León, ya tene
mos constituidas asociaciones. 
Todos los propietarios de pina
res, choperas, encinares, fres
nedas o robledales, deben aso
ciarse. a la nuestra Asocia
ción Forestal de Segovia.

Javier Perez de Mendoza 
Presidente de la Asociación

Forestal de Segovia

CAMBIO 
DE TITULAR
Del bar y restaurante «LA 
CHULETA», de la localidad 
de Navas de Oro (Segovia).

Titular anterior: D. Amalio 
Casado Serrano.

Titulares actuales: D. Ama- 
lio-Angel Casado Muñoz y 
D? M.a Elena Casado Muñoz 
C. B.

Madrid. Era viuda del hijo 
mayor del regente, un piloto 
de caza que cayó luchando 
contra los rusos. Esta era, al 
menos, la versión oficial, 
aunque en Budapest se ru
moreaba que había sido de
rribado por sus colegas ale
manes, sabedores de su poca 
simpatía por los nazis.

Horthy era alto, delgado, 
muy erecto a pesar de su 
avanzada edad. Hablar con él 
significaba hacerlo con la 
propia historia de Europa, de 
la que había sido no sólo ob
servador privilegiado sino, a 
menudo, protagonista. Re
cordaba con toda clase de 
detalles el día en que tomó el 
poder para acabar con el do
minio comunista de Belakun 
y su decisión inquebrantable 
desde entonces de mantener 
a Hungría como baluarte eu
ropeo contra las presiones 
del Este. Como todos los 
emigrados, gustaba de que 
un extranjero hablase bien de 
su patria perdida, cosa que 
en mi caso no me costó de
masiado, porque considero 
al pueblo magiar uno de los 
más inteligentes y cultos de 
Europa. En esa linea le recor
dé que aquel pequeño país, 
creado tras la disolución del 
imperio austrohúngaro, pre
sumió en la entreguerra de

POR Y PARA 
SEGOVIA

Se cumple en estas fechas el 
10° aniversario de la fundación 
de la Coral «Voces de Castilla» y 
parece de justicia hacer público 
el reconocimiento que merece la 
labor desarrollada por esta 
agrupación coral en estos años.

Nacida por y para Segovia. 
presente en la vida de la ciudad, 
en «Voces de Castilla» se han in
tegrado un buen puñado de 
hombres y mujeres que con su 
trabajo constante y sacrificado 
han hecho posible esta realidad 
que es la coral.

Creo que merece particular 
agradecimiento de todos los se- 
govlanos el hecho de que, como 
fruto de su andadura, sea una 
magnifica realidad la grabación 
del LP que recoge entre otras 
piezas, dos muy entrañables pa
ra el pueblo de Segovia, me re
fiero al Villancico a San Frutos y 
al Himno a Segovia.

«Voces de gesta I la historia 
canta / también un himno bello 
y cordial I por la Segovia gue
rrera y santa I que dio las rosas/ 
de su rosal».

Sirva esta estrofa del «Himno 
a Segovia* como sencillo home
naje y agradecimiento a Ramón 
Masegosa, fundador y actual di
rector de esta agrupación, y por 
supuesto a todos los miembros 
integrantes de la coral.

«Porque Segovia, como es 
• Castilla,

hizo a sus hombres y los gastó».

¡Ojalá no se gaste nunca ese 
chorro de voz que es Voces de 
Castilla! ¡Felicidades!.

Fernando Fuentenebro García

tener el pintor de corte má$ 
famoso de Europa (Laszlo) 
el novelista más leído (Lajos 
Zilahy), el dramaturgo más 
aplaudido (Perene Molnar) 
Le comenté que los pocos 
emigrados húngaros que ha
bían llegado a Madrid por en
tonces ocupaban puestos se
ñeros en la empresa teatral 
(Kramer) y en el escenario 
(Lili Murati), en la novela 
(Andrés Laszlo) y en la foto
grafía (Gyenes).

Con mis comentarios se 
reía para quedarse luego tris
te ante la realidad política de 
su patria. Yo intentaba ani
marle diciéndole que era un 
país cuya personalidad «le 
podía» a cualquier gobierno 
exótico, y ahí fui profeta sin 
saberlo. A los pocos años de 
aquella conversación, Hun
gría era la admiración de Oc
cidente y la envidia de Orien
te, porque había conseguido 
inventar el «comunismo gou- 
lash», término con el que los 
observadores extranjeros de
finieron a la combinación de 
un régimen político caracteri
zado por su dureza y priva
ciones. con una «joie de vi- 
vre» que le permitía comer, 
beber, enriquecerse y diver
tirse a sus anchas.

Y de Europa pasamos a 
hablar de España, cuya costa 
mediterránea había conocido 
como marino del crucero 
«Novara», en el que combatió 
en la primera guerra mundial. 
«¿Barcelona? Sí, estuve 
cuando la exposición...».

— La de 1929, claro.
-No. La de 1888. Vi en

tonces, por vez primera, una 
corrida de toros. Espere... 
¿quién actuaba? Ah, sí, Maz- 
zantini, Frascuelo y Lagarti

jo. a
Tras la jugosa visita, liona 

me llevó al tren que iba a de
volverme a Lisboa y en e 
camino me contó los azaro
sos momentos que pasó a 
familia cuando Hitler, al dar
se cuenta de que las simpa
tías de Horthy estaban a fa
vor de los aliados, envió a su 
fiel Skozerny para que toma
se el palacio de Budapest y 
llevara al regente y a su fam1 
lia a un castillo de Bavier 
donde permaneció preso has 
ta la llegada de las trop^a 
americanas, liona se reí 
describiendo la cara 
asombro del capitán ó 
mandaba la fuerza libera 
al enterarse del núme''Oido 
alemanes que habían hu 
ante su aproximación. ,

—¿Dice usted que aquí § 
bia cien soldados de las 
doce miembros de la Ges 
y dos perros policías so o 
ra vigilarle a usted? , 

— Asi es, contestó -

9 El capitán silbó admita" 

vamente. fe
— «You must be qu' n 

llow» (usted debe de s 
tipo importante), afit^ .

Yo le conocí y eS 
acuerdo con el milit ad
Importante y afable, 

Jetivos que, desgracia $ gn 
te. casi nunca van un 
un ser humano.

M.C.D. 2022
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Durísimo comunicado de la 
junta de Personal del INSALUD 

contra las autoridades 
sanitarias de la provincia

Pleno de la Diputación

Aprobados varios planes para conservación 
de la red viaria y eliminación 

de puntos negros
Los acusa de manifiesta incapacidad 
y de estar más preocupados por su 

promoción personal

«Les importa sólo la cantidad de 
asistencia sanitaria prestada, sin tener 

en cuenta la calidad de la misma»

Se desestima la reclamación del CIT contra los 
presupuestos de la corporación

La Junta de Dersonal del Insti
tuto Nacional de la Salud de Se- 
govia ha hecho público un comu
nicado en el que critica con dure
za el deterioro que está sufriendo 
la asistencia sanitaria en Segovia 
y culpa de ello a la «manifiesta in
capacidad de los dirigentes de 
este sector» a quienes acusa de 
estar más procupados por su 
promoción personal.

El comunicado, aprobado por 
la Asamblea General de Trabaja
dores de la Sanidad, dice tex
tualmente lo siguiente:

“La Asamblea General de Tra
bajadores de la Sanidad de esta 
provincia, ante el deterioro pro
gresivo que está sufriendo la 
asistencia sanitaria, quiere poner 
en conocimiento de todos los se- 
govianos lo siguiente:

1 .° El rechazo a las formas y 
métodos de la política sanitaria 
seguida por los responsables de 
este área, que redunda en perjui
cio de los usuarios.

2 .° La manifiesta incapaci
dad de los dirigentes de este 
sector, que preocupados por su 
promoción personal, son los 
causantes de que la calidad de la

A partir del domingo 25 de septiembre

El electrotrén «Río Eresma» llegará 
a Madrid-Atocha

Se implanta un «Tren de Jornada» Segovia-Valladolid 
El primer tren Madrid-Segovia llegará a las 8,30 horas

El Próximo domingo 25 de 
septiembre es la fecha adoptada 

ernacionalmente para reali- 
. r ’ ^b'os de horarios y servi- 
veCh¿rr°ViarÍ0S Renfe ha apro- 
ducÍr aln6513 ,eCha Para Ín,r°- 

d gunas mejoras que afee- 
de ¿SPec'almente a ios trenes 
'mcnr?°Vla Las novedades más 
delnrñ eS’ vigenles a Partir 
guieX,mOdOmÍn9°’^ lassi-

El Electrotren «r í0 Eresma» 
te term "MadrÍd que ac‘oalmen- 
drid-Ch'ana SU recorrido en Ma- 
ia Nu p martin’ continúa hasta 
=,e âd Eslac¡°n de Atocha 

en Pecóle? paradas 'ntermedias 
hos .a? ! °S y Nuevos Ministe- 
dra Je íalmen,e: al regreso sal- 

una hora es!dC'ón de Atocha a 
na: 18 h Un P0C0 mas tempra- 
''ascL°'as45 minutos, para. 

r Parada en Recole- 

asistencia sanitaria de esta pro
vincia, esté sufriendo una cons
tante regresión.

3° La mala planificación de 
los recursos sanitarios, está tra
yendo como consecuencia la 
masificación, y se,percibe en to
dos los estamentos de los traba
jadores de la sanidad, que a los 
directores, les importa sólo la 
cantidad de asistencia sanitaria 
prestada, sin tener en cuenta la 
calidad de la misma.

4° La falta de voluntad para 
mantener unas miñimas relacio
nes entre el equipo dirigente y los 
trabajadores, amparándose en 
una actuación autoritaria, crea 
continuas tensiones, que arras
tra al personal de los centros a 
una desmotivación en su trabajo.

5.° La Junta de Personal del 
Insalud, área de salud, a pesar de 
sus constantes ofertas de diálo
go a los distintos directores, para 
mejorar el malestar laboral, siem
pre encuentra una actitud cerra
da, dictadora, prepotente e inca
paz de asumir la relación con el 
trabajador, como es propio de 
una auténtica democracia". 

tos y Nuevos Ministerios, salir 
de Chamartin a las 18,54 horas. 
Este tren no realizará más para
da intermedia comercial que 
Cercedilla y dado que cubrirá el 
recorrido Segovia-Madrid en 1 
hora 26 minutos, este servicio 
se configura en una oferta muy 
atractiva, ya que además su 
precio en 2.a clase (480 pts) es el 
mismo que el de Unidades Eléc
tricas que cubren la relación Se
govia-Madrid, admitiendo tam
bién billetes de ida y vuelta (770 
pts). Este tren, con aire acondi
cionado dispone también de 1.’ 
clase (740 pts ida y 1.180 ¡da y 
vuelta).

Los domingos para prestar el 
servicio más adecuado a todos 
los que se desplazan a la capital 
a pasar el fin de semana, se ha 
implantado otro Electrotren que 
con el mismo precio saldrá de la

RENAULT garantía anticorrosión

El pleno de la Diputación Pro
vincial aprobó ayer el Plan de 
Obras de Conservación de la red 
viaria de carreteras provinciales, 
con un presupuesto de pesetas 
58.580.000, de las cuales el Es
tado aporta 29.290.000 pesetas, 
y el resto, con cargo a la Diputa
ción.

El plan incluye obras en las 
siguientes carreteras: De Hon- 
toria a Otero de Herreros, kiló
metro 0 al 14,700 de la C-605 a 
la N-601 por Valseca, por 
15.101 453 pesetas; de Valde- 
prados a la N-110, de Etreros ai 
limite de la provincia, por 
16.025.131 pesetas: de Adrados 
a Laguna Contreras, de Sacra- 
menia al Coto de San Bernardo, 
por 13.183.281 pesetas y de 
Campo de San Pedro a la C-114, 
de Pradeña a la C-112, por 
14.270.135 pesetas. Las obras 
se toman en consideración por 
el pleno y también queda apro
bado el pliego de condiciones 
para su contratación directa.

ELIMINACION DE 
PUNTOS NEGROS

También queda aprobado el 
plan de obras de eliminación de 
puntos negros de la red viaria de 
carreteras provinciales, con un 
presupuesto global de 35 millo
nes de pesetas, de los cuales el 
Estado subvenciona 24,5 millo

Nueva Estación de Atocha a las 
22.15, parando en Recoletos, 
Nuevos Ministerios y Madrid- 
Chamartin a las 22.35, para lle
gar. sin efectuar más paradas, a 
las 23.58 a Segovia.

Se crea un nuevo tren por las 
mañana Segovia-Valladolid que 
efectúa el recorrido en menos de 
2 horas. La salida será a las 
8.40 para llegar a la capital va
llisoletana a las 10,30 (hora que 
permite realizar gestiones) y al 
retorno sale de Valladolid a las 
13.20, con llegada a Segovia a 
las 15,27. •

Por petición reiterada de los 
viajeros el primer tren Madrid- 
Segovia llegará a esta capital a 
las 8 horas 30 minutos, lo que 
permite a los estudiantes y per
sonas que deseen hacer gestio
nes en Segovia llegar a una hora 
mucho más adecuada.

nes, según un escrito de la Di
rección General de Análisis 
Económico Territorial del Minis
terio para las Administraciones 
Públicas. El plan incluye las 
obras de ensanche, refuerzo del 
firme y supresión de curvas en 
el kilómetro 8 de la carretera de 
San Ildefonso a. Torrecaballe- 
ros, con un presupuesto de 30 
millones; y ensanche y refuerzo 
de firme, mejora de obra de 
fábrica y curva en el puente «La 
Chicharra», de Cozuelos de 
Fuentesaúco, por 5 millones de 
pesetas. En urgencias, el pleno 
toma en consideración el pro
yecto de la carretera de San 
Ildefonso a Torrecaballeros y 
acuerda que le lleven a cabo los 
servicios de Vias y Obras, por 
administración.

Queda aprobado definitiva
mente el Programa de Instala
ciones Culturales «V Centenario 
de la Unidad de España» con la 
obra única de reparación de cu
biertas de la iglesia del conven
to de Santa Cruz, con un presu
puesto de 11.847.187 pesetas y 
una subvención estatal de 
2.961.796 pesetas. También se 
aprueba el pliego de condicio
nes para la contratación me
diante concurso público de las 
obras de rehabilitación de la 
iglesia de San Sebastián, en Vi- 
llacastin, segunda fase, por 
16.476.109 pesetas.

Se informa favorablemente el 
proyecto de estatutos elaborado 
por la constitución de la manco
munidad «Malucas», integrada 
por los municipios de Naval- 
manzano, Sanchonuño. Gómez- 
serracin, San Martin y Mudrián 
y Pinarejos. Entre otros objeti
vos, se abordará conjuntamente 
el saneamiento integral, recogi
da de basuras, limpieza y extin
ción de incendios.

El pleno acuerda designar 
una comisión gestora para el 
municipio de Brieba, integrada 
por Pablo Martin Martin. Miguel 
Angel de Pedro Martin y José 
Salamanca de Castro.

PERSONAL

Con la abstención del CDS, 
se aprueba la rectificación par
cial de la plantilla de personal 
funcionario de la Diputación y 
de la oferta de empleo. Se 
aprueba la plantilla única que 
comprende 440 plazas de fun-

EMAYSA
Peñalara, 2.
Polígono Industrial

cionarios de carrera, 71 puestos 
de trabajo de personal laboral 
fijo y 4 de personal eventual. 
Con la abstención del CDS y de 
AP, se aprueban las bases para 
provisión de varias plazás y 
puestos de trabajo.

Juan Zamorano, del CDS, 
afirmó que el equipo de gobier
no estaba llevando a cabo una 
política improvisada en materia 
de personal, con dudas legales, 
a lo que le respondió el diputa
do José M.a Sanz, de la DC, que 
el pleno sólo trataba de subsa
nar un error material como con
secuencia de que la Diputación 
es la única institución que dife
rencia plantilla de puestos de 
trabajo. Para Angel Gómez, del 
PSOE. es poco serio y frivolo 
que Zamorano hable de dudas 
legales cuando no aporta nin
gún dato. Por su parte, Zamora
no señaló que ya se han presen
tado reclamaciones a algunos 
asuntos de personal.

DESESTIMADO UN RECURSO 
DEL CIT

El pleno desestimó un recur
so del presidente del Centro de 
Iniciativas Turísticas (CIT) con
tra los presupuestos de la Dipu
tación por no haber contempla
do asignación económica para 
este organismo ni para el CIT de 
Sepúlveda.

Luis Erik Claveria, de IU, que 
se abstuvo en la votación, seña
ló que lamentaba que discre
pancias entre organismos dedi
cados a la promoción del turis
mo en Segovia pusieran a la 
Diputación en la coyuntura de 
inclinarse por subvencionar a 
una y retirar la subvención a 
otra. Para Claveria. el programa 
de promoción del turismo en 
Segovia queda hipotecado una 
vez más por problemas viscera
les entre personas con distintos 
intereses por lo que. a lo mejor, 
la solución es buscar otra fór
mula para esta promoción y nó 
entrar en la lucha entre dos ins
tituciones que nada favorece a 
Segovia. En los mismos térmi
nos se expresaron otros grupos, 
aunque votaron a favor del 
acuerdo, y alguno planteó, que 
hay iniciativas que corren peli
gro como la Semana de la Coci
na. que venia organizando el 
CIT. También insistieron en que 
quizá haya que tomar otro cami
no para la constitución de un 
organismo por encima del CIT y 
del Instituto para la Promoción 
del Turismo (Protur-Segovia). 
Para Angel Gómez, del PSOE, la 
Diputación decidió canalizar las 
subvenciones a través de PRO
TUR. aunque, como miembro 
de esta institución, tendrá que 
interesarse por qué no funciona 
y que funcione mejor.

Con la abstención de Clave
ria, queda aprobado un expe
diente de modificación de crédi
tos del presupuesto general de 
la corporación, por 208.946.510 
pesetas.

A.M.

M.C.D. 2022
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AGENDA 4DELA1ITM0 DE SEGOVIA-,
DECIA HACE 50 AÑOS

PROPAGANDA PARA LA ESPAÑA NACIONAL 
EN LA RADIO SOVIETICA DE KIEV

CALEN DAmO|
PARA MAÑANA

Jueves 22 de septiembre

Van 266 días; faltan 100
Sol: De 7.2 a 20.12 horas

SANTORAL
Santos: Digna. Emérita, Jo- 

nás e Inocencia.

PENSAMIENTO
Cuando se está enamorado 

comienza uno por engañarse a sí 
mismo y acaba por engañar a los 
demás. Esto es lo que el mundo 
llama una novela. (Oscar Wilde)

FARMACIA 
DE GUARDIA

Hoy: García Carretero. Cer
vantes. 27

CUPON NAOGNAL 
DECfEGOS

95930
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
sene; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a 
5.000, a los 90 cupones de cada 
serie; la de dos, a 500, a los 900 
cupones de cada sene; la de una, 

a 100 pesetas.

EL TIEMPO

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 680,2 
Viento del NO
Temperatura máxima: 25.2

En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 678,6
Viento del SE
Temperatura mínima: 10,4 ,
A las 9 h.: 11,0

En España
Mañana habrá intervalos nu

bosos, con algún chubasco 
ocasionalmente tormentoso en 
Galicia y Asturias, extendiéndo
se al norte de Castilla y León, 
resto del Cantábrico y alto Ebro, 
informa el Instituto Nacional de 
Meteorologia.

La nubosidad será de evolu
ción diurna en el resto de la 
mitad norte, principalmente en 
las zonas montañosas, con ries
go de algún núcleo tormentoso. 
También habrá nubes altas en 
Baleares, y poco nuboso o des
pejado en la mitad sur peninsu
lar.

Los vientos serán moderados 
de Levante en el Estrecho y flo
jos variables en el resto. Habrá 
un moderado descenso de las 
temperaturas en Galicia y Can
tábrico, ligera subida en las re
giones mediterráneas y sin 
cambios en las demás regiones.

| EXPOSICIONES |

CASA DEL SIGLO XV

Mariano Carabias. Pintura. 
Hasta el 10 de octubre.

ALGUARIN DE ARTE ENEBRO 
Veiras Manteiga. Pinturas. 
Del 2 al 25 de septiembre.

CENTRO CULTURAL 
CANONIGOS 

(SAN ILDEFONSO)

Miguel Angel Nieto. Fotogra
fías. Hasta el 6 de octubre.,

CINE
Hoy, Sala MIRO, 8 y 11: «El 
principe de Zamunda». Sala ZU
LO AG A: « Acción Jackson».

REGISTRO CIVIL

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Jairo Miguel 
de la Esperanza, hijo de Miguel 
Angel y Felisa; Guillermo Be
nito Bermejo, de Francisco y 
María Luisa; Daniel Herrero de 
la Calle, de Luis Miguel y María 
de los Angeles.

Defunciones: María Dolores 
Román Roda, de 76 años; Bo
nifacio Arnanz Barahona, de 
81; Pilar Torres Lerin, de 90;

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA

Doctor N. JIMENEZ 
MUÑOZ-DELGADO
Planificación familiar, 
ginecología y obstetricia

Consulta, previa petición 
de hora (de 5 a 7 

de la tarde), lunes, 

martes y viernes -

Gobernador Fdez. Jiménez, 
11. 5.° A Tel. 42 86 24

LUIS DE ANDRES 
SOLER

CIRUJANO CALLISTA 
(PODOLOGO)

Consultas diarias de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Roble, 12 - Teléfono 42 61 06

ASEO URBANO, S. A.
VA A REALIZAR TRABAJOS 

DE DESRATIZACION
EN NUESTRA CIUDAD

Con el fin de actuar en aquellos lugares que se vean afecta
dos por la presencia de roedores, ASEO URBANO, S. A., solicita 
de aquellas personas que se vean afectadas, lo comuniquen lla
mando al teléfono 42.52.69, con el fin de programar las actua
ciones que deban llevarse a cabo.

Fdo.: José Antonio Pastor. DELEGADO

Josefa Gómez Alvarez, de 74; 
Angel Antón Bermejo, de 60

Matrimonios: Fernando Po
mares Hernández con María Jo
sé Alvarez Pulido; Francisco 
Javier Cañas Verdugo con Ma
ría Pilar Arribas Calvo.

| CONFERENCIAS
DELA ASOCIACION DE 
MUJERES «ALCAZAR»

La Asociación de Mujeres 
«Alcázar», con sede en Avda. 
Marqués de Lozoya n.° 20, bajo 
R, tiene su reunión habitual de 
todos los meses el sábado día 24 
a las 7 de la tarde. En el’a im
partirá una charla la psicólogo 
de la Asociación Elena Seño- 
rans.

Estáis invitadas todas las mu
jeres de Segovia y la provincia.

AVISOS

PRUEBAS SELECCION CURSO 
PARA CONTROLADOR 

AEREO

Dirección Provincial de Trans
portes, Turismo y Comunicacio
nes.- Mañana dia 22 de sep
tiembre finaliza el plazo para la 
presentación de solicitudes para 
realizar el curso de capacitación 
de control aéreo.

Las pruebas consistirán bási
camente en conocimientos gene
rales de física, matemáticas y 
geografía y una prueba de in
glés hablado y escrito, además 
habrá un reconocimiento mé
dico y test psicotécnico.

Los aspirantes seleccionados 
realizarán el curso que es gra
tuito, podiendo contar, además, 
con ayudas económicas de 
60.000 pts/mes.

Las solicitudes asi como la or
den de convocatoria pueden so
licitarse en la Dirección Provin
cial "de Transportes. Turismo y 
Comunicaciones, sita en Doctor 
Laguna n.° 5

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES

AMPLIOS Y CONFORTABLES 
SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

Varsovia.— Se tienen noticias de Moscú de que la instruc
ción del sumario referente a los actos de sabotaje anticomu
nista realizados por los miembros del Comité radiofónico 
estatal de la estación de Kiev, da resultados cada vez más 
vastos e interesantes.

Hasta ahora ha sido arrestado el presidente del comité 
radiofónico, Chottimezenko, además de seis jefes del comité. 
Entre los arrestados los redactores responsables de la esta
ción de radio, la cual está acusada de haber leído durante las 
transmisiones de las informaciones una invitación a los 
radioescuchas de la Ukrania para que aportasen su contribu
ción a favor de la España Nacional.

Están también arrestados los redactores responsables de 
la estación de Kiev; se les acusa de la difusión de temas 
anticomunistas durante la llamada «hora literaria»; como 
observa el sumario, durante las transmisiones eran particular
mente subrayados los episodios de la guerra civil de Ukrania 
que acaban regularmente con la derrota de los comunistas. A 
consecuencia de las últimas depuraciones, los efectivos de la 
estación radiofónica de Kiev están tan mermados, que la 
estación ha de limitarse a transmitir solamente los comuni
cados de Moscú.— Usi.
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PARA MAÑANA

00,00, Ventana al deporte. 1.00, Las 
noches olímpicas de Seúl. 6,00, Mati
nal SER. 8,20, Matinal SER: Segovia. 
8,30, Matinal SER. 8.45. Matinal SER: 
Segovia. 9,10, Hoy por hoy. 12,10, Se
govia en directo. 13,05. Mediodía SER. 
13.30. Abriendo la tarde. 13,35, SER 
deportivos. 14,00, Información local. 
14,30, Hora 14. 15,00, Segovia a las 
tres. 15,30, Programa Olimpiadas. 
16,05, A la tarde SER: Segovia. 17,05, 
El sermón de Angel Casas. 19,05, A la 
tarde SER: Segovia. 19,12, Novena de 
la Fuencisla. 20,00, Hora 20. 20,30, In
formativo Castilla-León. 21,05. Cade
na. 22,05, Coplas de mi SER. 23,00, 
Hora 25. (Coincidiendo con las horas, 
Informativos SER).

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35. Anno Domi- 
ni. 16,25, Tal cual. 18,00, Avance Tele
diarlo. 18,05, Los mundos de Yupi. 
18,30, Los gemelos Edison. 19.00. A 
tope. 20,00, Un mundo diferente. 
20,30, Telediario-2. 21,00. El tiempo. 
21,10, Soldados. 22,10, Canción triste 
de Hill Street. 23,05, El perro verde. 
00,00, Telediario-3. 00,20, Teledepor
te. 06,35, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA
Programación de madrugada. 01,00. 

XXIV Juegos Olímpicos. "Seúl-88". 
15,00, Resumen promoción »Seúl-88». 
15,30, La ruta de la seda. 16,30, Era
mos tan jóvenes. 17,30, Tres al dia. 
18,30, Fueron primera página. 19,00, 
Capitolio. 19,30, El descubrimiento de 
la pintura. 20,00. Secuencias. 21,00, 
XXIV Juegos Olímpicos. '-Seúl-SS».

TVE EN CASTILLA Y LEON

Lunes: 13,30. El deporte. 14.30. In
formativo regional. 18,30. Mirador

Martes: 13,30, El columpio. 14,00. 
Las cosas de la vida. 14,30. Informativo 
regional. 18.30, Mirador.

Miércoles 13,30. El fogón. 14.00. 
En el campo. 14,30. Informativo regio
nal. 18,30, Mirador.

Jueves: 13,30, A renglón seguido 
14,30. Informativo regional. 18,30, Mi
rador. .

Viernes 13.30. El deporte 14,00. 
Castilla y León paso a paso. 14,30, In
formativo regional. 18,30, Mirador

Rhfc.
PROGRAMACION REGIONAL

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, A la vuelta de la esquina 
(reportajes, oferta cultural...). 13,30, In
formativo regional en conexión con los 
corresponsales de las nueve provincias 
de la región. 15,05, Sopa de ganso. 
18,05, Castilla y León a las seis y cinco 
(boletín de noticias).

RADIO SEGOVIA F.M.

Hasta las nueve de la mañana pro
gramación simultánea con A.M. con 
Ips espacios La ventana indiscreta, 
Onda Pesquera, Matinal SER, Cosas 
dé Segovia. 930, Encuentros en la 
Radio. 13,00, Los 40 principales. 
22,05, Coplas de mi SER. A partir de 
las 23,00, programa simultáneo con 
A.M., incluye los programas Hora 25, 
El deporte.

Círeiiar
PARAMANANA

00,00, Deportes. 1,03, Las noches 
olímpicas de Seúl. 6.03. Matinal SER. 
8.30. Matinal SER-Segovia. 9.10. En
cuentros en la Radio. 9.10, Cuéllar ac
tualidad. 9,40, Encuentros en la Radio. 
11,00, Cita matinal. 13,05, Panorama 
evangélico. 13,30, Abriendo la tarde. 
13,35. SER deportivos. 14,05. Informa
ción local. 14.30. Informativo de las dos 
y media. 15,00, Segovia a las tres. 
15,30, Programa Olimpiadas. 16.05. 
Los cuarenta principales. 17,05. El ser
món de Angel Casas. 18.05. Música, 
sólo música. 20.00, Informativo de las 
ocho y conexión con Radio Segovia A. 
M.
Coincidiendo con las horas, informati
vos Cadena SER.

J F nn
«*ene3 1M1

PROGRAMACION
DE LUNES A VIERNES

6.30. El primero de la mañana. Realiza Antonio 
Herrero. 8.30. El pnmero de la mañana Realiza 
Inmaculada López. 9.00. El pnmero de la maña
na. Realiza Antonio Herrero. 9.30. El pnmero ce ia 
mañana. -Especial reportajes-. RA Hene>c 
11,30. Viva la gente divertida Realiza JA Raza, 
12.00. Viva la gente de Segovia. Realizan Lu 
Martin, Teresa Sanz. Miguel A Y.. Inmacula 
López. Ricardo Sánchez. 12.35. AntenadeSego- 
via Informativo local. R inmaculada López 
12.40. Viva la gente de Segovia. 14.00 Antena r 
gional. Informativo 14.15. Antena de Segovia n 
formativo. 14.30. Viva la gente del deporte. R^ 
za Alfredo Martínez. 15.00. Viva la gente 
govia con la actualidad y los 33 de A3.16.00. 
la gente de la tarde. 16.30. Viva la gente de a ter
tulia. 17,00. Viva la gente que pregunta, o,. 
Viva la gente que empieza. 18.30. Viva13 9^". 
del-cole-, 19,00. Antena regional. 19 J 
de Segovm. 10.15. -Los 33 de Antena 3-. 2U^ 
Viva la gente de la música 20.30.
21,30. La salud es lo que importa. 22.30 
cero. 24,00, Supergarcia en la hora cero •_ 
Polvo de estrellas con Caños Fumares 4.30. 
petición Supergarcia hora cero

Informativos de Antena 3 a las horas y las medias

RESIDENCIA TAGOR^.
Curso 88-89

Plazas limitadas 
Telf.: 420035

M.C.D. 2022
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La Diputación Provincial no desea interferir 
en la Escuela Taller de Rehabilitación

El gobernador civil tomará 
posesión el próximo viernes

del Ayuntamiento

Clavería, de IU, cuestiona si es ético destinar fondos 
públicos para obras en una urbanización privada
La Diputación Provincial no 

desea interferir en la Escuela Ta
ller de Rehabilitación del Ayunta
miento, según expresó ayer su 
presidente, Javier Reguera Gar
cía, ante una pregunta del dipu
tado Jaime Rodríguez, portavoz 
de AP en el Ayuntamiento. En el 
transcurso del pleno de la corpo
ración provincial celebrado ayer, 
Rodríguez afirmó que la Diputa
ción había «tentado» a profesio
nales y a alumnos de la Escuela 
Taller del Ayuntamiento para que 
se pasaran a la Escuela Taller de 
la Diputación.

Javier Reguera negó este ex
tremo y dijo que la Escuela Taller 
de la Diputación sólo actuará en 
la capital en los edificios propie
dad de la corporación provincial, 
precisamente, porque no quie

ren interferir la labor de la Escue
la del Ayuntamiento. «Ojalá que 
la Escuela del Ayuntamiento se 
fortalezca y amplíe y nosotros 
haremos lo posible para apoyar
la», afirmó Javier Reguera. Este 
indicó también que posiblemen
te el futuro incierto por el que ha 
pasado la Escuela Municipal ha 
empujado a algunos profesiona
les a acudir a la Diputación, lo 
que está dentro de la libertad in
dividual.

FONDOS PUBLICOS 
PARA PARQUE ROBLEDO

Por otra parte, en el capítulo 
de ruegos y preguntas, el diputa
do de IU, Luis Erik Clavería, mos
tró su sorpresa por un reciente 
acuerdo de la Comisión de Go
bierno de la Diputación por la que

UNIVERSIDAD NACIONAL 
DE EDUCACION A DISTANCIA 
CENTRO ASOCIADO DE SEGOVIA

Plaza Conde Alpuente, n.° 2

En el Curso 1988-89 se tutorizarán en el Centro Asociado 
de Segovia las siguientes carreras y cursos:

* Derecho
» Geografía e Historia
I Filología
I Psicología
I Ciencias de la Educación
I Ciencias Económicas
♦ Ciencias Empresariales
I Ciencias Matemáticas
I Ciencias Políticas y Sociología
I Curso de Acceso para mayores de 25 años
I Curso de Adaptación para Profesores de E.G.B.

se concede una subvención al 
Ayuntamiento de Palazuelos, por 
450.000 pesetas, para obras de 
bacheo en los viales de la Urba
nización Parque Robledo. Clave- 
ría cuestionó si era ético subven
cionar con fondos públicos 
obras en una urbanización priva
da y afirmó que la Diputación en
traba en una dinámica no acep
table y exigió que el Ayuntamien
to de Palazuelos explique a la 
corporación cuándo ha recibido 
esta urbanización.

El presidente manifestó que la 
diputación no entraba en si la ur
banización es pública o privada y 
que sólo se había limitado a 
atender una solicitud de un ayun
tamiento que piensa que mante
ner estos viales de uso público 
son responsabilidad suya. Sobre 
este tema también se pronunció 
Juan Zamorano, del CDS, quien 
pidió un informe del secretario y 
del interventor de la Diputación 
sobre si era legal la concesión de 
estos fondos, a lo que respondió 
Reguera que los fondos han sali
do de la diputación con el visto 
bueno del interventor, por lo que 
era obvia la opinión que iba a dar 
éste.

TELEFONOS RURALES

Ante otra pregunta de Jaime 
Rodríguez, de AP, Reguera insis
tió en que el reciente convenio 
con Telefónica para la extensión 
del servicio telefónico al medio 
rural se había regido por razones 
técnicas y que ya se ha solicitado 
a Telefónica una relación de los 
municipios en los que se puede 
acometer la instalación del telé
fono en un próximo convenio de 
1989.

Acerca de unas recientes de
claraciones del ministro de 
Transportes, turismo y Comuni
caciones, José Barrionuevo, so-

Antonio Hernández Pérez, 
gobernador civil de la provincia, 
tomará posesión de su cargo el 
próximo viernes, a las once de la 
mañana, en el transcurso de un 
acto que se va a desarrollar en el 
Gobierno Civil. Al igual que el 
resto de los gobernadores re
cientemente nombrados, Anto
nio Hernández prometió ayer su

cargo en el Ministerio del Inte
rior, como asi lo hizo el ex-go- 
bernador de Segovia y nuevo ti
tular del Gobierno Civil de La 
Coruña, Ramón Berra Pereira. 
Entre otras razones se ha elegi
do el viernes para que pueda es
tar en el acto el delegado del Go
bierno en Castilla y León, Do
mingo Ferreiro.

Próximos actos complementarios 
del novenario a la Fuencisla

Gran afluencia de fieles se es
tá registrando en la catedral 
desde que se inició en ella el no
venario a la Virgen de la Fuen
cisla. Tanto en la novena para la 
juventud, que tiene lugar a las 7 
de la mañana, como en la de la 
tarde, el templo registra la pre
sencia de cientos de personas, y 
son otras muchas también las 
que a lo largo de cada jornada 
acuden a la catedral para orar 
ante la sagrada imagen.

Como ya anunciamos al dar 
cuenta del programa del nove
nario, se van a celebrar actos 
paralelos al mismo, el primero 
de los cuales tendrá lugar ma
ñana, jueves, consistente en una

misa destinada principalmente a 
las personas de edad madura, 
misa que se oficiará a las 11,30 
de la mañana.

El viernes se hará la ofrenda 
de flores a la Virgen después de 
la misa de la juventud, y por la 
tarde, a las 6, la ofrenda de fru
tos de la tierra, acto que se des
arrollará con el ceremonial de 
otros años y en el que los oferen
tes lucirán los trajes típicos se- 
govianos.

El sábado será el Día de los 
Niños, para los que habrá misa a 
las 11,30 de la mañana, y asi
mismo en esta jornada se efec
tuará la colecta correspondiente 
al Día de Caridad.

AL AIRE DE LA CALLE
MUCHA PINTURA

EL SEÑOR

D. Gerardo Ronco Maroto
Falleció en Segovia el día 21 de septiembre de 1988

A los 76 años de edad

bre un plan de emergencia para 
subsanar las deficiencias en ma
teria de comunicaciones telefó
nicas, Zamorano pidió que la Di
putación envíe una lista de priori
dades y que solicite las corres
pondientes ayudas financieras.

AURELIO MARTIN

Hay un afán desmesurado 
para pintar señales prohibitivas 
(y menos indicativas) en el pavi
mento de la ciudad, lo que con
vierte a ésta, dentro de su carac
terística austeridad y sobria be
lleza, en un lugar un poco verbe
nero; y no es eso. Las prohibicio-

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

ría cU descons°lada esposa, Ana María Gar- 
Rn Fer^éndez; hijos, Gerardo y Ana María 

co García; hijos políticos, María del Car
men Gózalo y Félix Herrera; nietos, hermanos 

icos, sobrinos y demás familia,
Participan tan sensible pérdida y agradecerán la 
asistencia al funeral que, por el eterno descanso de 
su alma se oficiará mañana día 22, a las 11 de la ma- 

^a. en •a iglesia parroquial de Santa Eulalia, y a la 
lsa de privilegio el dia 23, a las 10 horas, en dicha 

c iglesia.
asa doliente: Hospital General de la S. S.

FUNERARIA SANTA TERESA

PREGUNTAS AL GOBIERNO
DE LA SENADORA LOYOLA DE PALACIO

La senadora de A.P. por Sego
via, Loyola de Palacio, ha pedido 
explicaciones al gobierno por la 
autorización administrativa que 
pudiera haberse concedido para la 
comercialización de herbicidas y 
pesticidas de alto riesgo cancerí
geno, que están prohibidos en 
otros países.

La misma senadora ha pre
guntado al Gobierno, a través de 
a Cámara alta, el por qué de en 
España la curación de cáncer es 
notablemente más bajo que en 
otros países de nuestro entorno.

Las preguntas de Loyola de 
Palacio son consecuencia de las 
denuncias que hace unos días

formuló el Catedrático de Micro
biología de la Universidad de Sa
lamanca, Julio Villanueva, quien 
afirmó en la Universidad Menén- 
dez Pelayo que en España se uti
lizan herbicidas y pesticidas con
siderados cancerígenos en otros 
oaíses como por ejemplo Esta
dos Unidos, y que las curaciones 
de enfermos de cáncer sólo al
canzan en nuestro país al 35%, 
cifra muy baja con relación a 
Francia y USA, y que una de las 
posibles causas pudiera ser la 
falta de atención a la medicina 
preventiva que se produce por 
falta de interés por parte de la 
Seguridad Social.

nes para coches (a los que nunca 
se busca el aparcamiento) pue
den señalarse sin abusar, y tam
bién los pasos de peatones. Por 
ejemplo, en cuanto a estos últi
mos, no parece normal que una 
callejuela como la que comunica 
la plaza de Avendaño con la calle 
de San Agustín, esté convertida 
en paso peatonal alarmantemen
te señalizado de blanco; hay una 
señal horizontal y muy clara que 
suponemos sería bastante. Tam
bién las grandes «pintadas» para 
señalar las paradas de autobu
ses son desmesuradas; los con
ductores las conocen suficiente
mente y el público se guia con 
una leve señalización. ¿Se han fi
jado en lo horrendo que es el rec
tángulo pintado de blanco en la 
plaza del Conde de Cheste?

Esto no es cuidar Segovia. Los 
forasteros, se ríen de estas co
sas pueblerinas, y los de acá nos 
enrabietamos por ellas, porque 
lo que aquí se hace es coger la 
brocha y pintar a diestro y sinies
tro de blanco y amarillo. ¡Ah!, por 
cierto, ¿no se compró una fla
mante máquina para pintar? ¿O 
sólo estuvo en prueba?

M.C.D. 2022
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NAVA DE LA ASUNCION CUELLAR

Gema Pavón, reina de la Función 
de La Nava 88

Más de 10.000 personas se dieron cita 
en el encierro nocturno

Elaborada la programación 
de San Miguel, 

patrono de la villa
J.P.Q.

AMARUARRI

La presencia de vientos pola
res. originando bajas tempera
turas, no impidió que un añc 
más la Función da la Nava’88 
concentrará a millares de perso
nas bajo un mismo denominador 
común: alegría y diversión, es
pecialmente en los naveros y so
bre todo en los más jóvenes. Es
tado anímico contagicso y po
seedor de esa gran virtualidad 
de hacer olvidar por unos mo
mentos o algunos días los pro
blemas o vicesitudes cotidianas, 
alcanzando su mayor exponente 
cuando de la garganta de la rei
na de las fiestas sale ese ya 
tradicional eslogan que penetra 
en el cuerpo produciendo un 
agradable escalofrío: «Nava 
despierta, que ya estamos en 
fiestas». Es el momento del chu- 
pinazo, del repique de campa
nas. de la lluvia de champán y la 
explosión de querer vivirlas y 
disfrutarlas plenamente la Fun
ción de la Nava'88.

Gema Pavón

Reina y damas que son elegi
das de entre las quintas del año 
en curso mediante un jurado 
compuesto por componentes de 
todas las peñas. Cuyo fallo y no
minación recayó en la joven de 
dieciocho años, Gema Pavón Ro
dríguez, reina de fiestas. Estu
diante que se inicia en la carrera 
de derecho, poseedora de un 
singular atractivo y simpatía 
que le dá su personalidad y sus 
envidiables años, dispuesta a 
llevar su reinado con la respon
sabilidad que ofrecen el presti
gio y hospitalidad que gozan las 
fiestas naveras, fruto indiscuti
ble de la constante labor que 
realizan las Peñas y el pueblo en 
general para que esto sea así. 
Damas de Honor: Mónica Se
rrano Barbero, estudiante de 
COU y Ro c ío Fernández Sanz, 
estudiante de 3.° de BUP. Pero 
no sólo las fiestas se revisten 
con elección de su reina y damas 
de honor también la nominación 
del Mister y Alfiles de las fiestas 
dan al preludio de las mismas 
un toque curioso y singular.

len». Los partidos de pelota a 
mano entre pelotaris de Nava
rra, Alava, Guipúzcoa y Vizca
ya. Los encierros infantil (jue
ves 22, a las 17,30 horas), a 
caballo por el campo (viernes y 
domingo, 23 y 25, a las 9 horas). 
El XVII gran premio ciclista de 
Nava de la Asunción (viernes 
23, 17 horas). La I Feria de ma
quinaria agrícola y automoción 
(sábado 24, 11 horas). Partido 
de fútbol sala, Maratón Popular, 
Judo y Gimnasia Rítmica ( a car
go de los gimnasios segovianos, 
Mario Muniesa y Belman; sá
bado 24, 18 horas) y exhibición 
de corta de troncos, por el equi
po de cortadores de troncos con 
hacha de Valsaín (miércoles 21, 
18 horas). Estos últimos espec
táculos forman la novedad del 
programa oficial con respecto al 
de otros años-,-incluido el pasa
calles de la tuna perteneciente a 
la Agrupación Universitaria de 
Segovia «Horizonte Cultural». 
Todo ello conforman el progra
ma oficial de las fiestas en honor 
del «Cristo de la Expiración» a 
celebrar desde el 16 al 25 de 
septiembre.

fiestas. es sin duda alguna
la fotografía que mejor ha reco
gido y plasmado en imagen es
tos momentos que caracteri
zan la fiesta navera. Su calidad, 
garra y fuerza trasmiten la 
alegría y diversión que se dis
fruta. Su autor Benjamín 
Redondo, es un fotógrafo na- 
vero que siempre nos ha deja
do sorprendidos por su capaci
dad para captar la imágen ade
cuada en el preciso instante o lu
gar idóneo donde se puede re
flejar la intensidad de algo, ade
más de ser un excelente corre
dor de encierros y ser una de las 
personas que más está contribu
yendo en la relevancia de mu
chas de las fiestas de los pue
blos segovianos mediante la 
presencia en ellos de grupos 
musicales y orquestas como 
«Santiago» y «Alcatraz», de re
conocido prestigio a nivel nacio
nal.

Con motivo de la festividad a 
celebrar el próximo día veinti
nueve, San Miguel, debido a que 
éste es el patrono de la villa, el 
Ayuntamiento ha elaborado un 
completo programa de actos en 
el que vuelven a darse cita la cul
tura y el deporte. Este programa 
quedó abierto el pasado lunes 
con la inauguración de un curso 
sobre seguridad vial a impartir en 
las pistas polideportivas munici
pales por especialistas pertene
cientes al Parque Móvil Infantil 
del Ayuntamiento de Segovia. El 
curso está destinado a alumnos 
del último ciclo de E.G.B., siendo 
su clausura el veintiséis de este 
mes.

Para el domingo veinticinco la 
Concejalía de Cultura, promoto
ra de los actos de jornadas pre
vias a la festividad de San Mi
guel, convocará la carrera popu
lar, correspondiente al III Trofeo 
San Miguel. Esta será coordina
da por el Club de Atletismo de 
Cuéllar. Por la tarde, organizado 
por la Federación de APAS, en el 
teatro de la Muralla, se represen
tará la comedia «El mandamás, 
más y sus máquinas pitipitron- 
cas». Por la noche, nueva sesión

de teatro en la misma sala, esta 
vez a cargo de la compañía «Es
labón», de Patencia, que pondrá 
en escena los entremeses de 
Calderón de la Barca, «El torea
dor» y «El desafío de Juan Rana».

El lunes, a las siete de la tarde, 
en la sala Cronista Herrera se 
procederá a la entrega de pre
mios del II Concurso de Fotogra
fía «Fiestas de Cuéllar». Los pre
mios dispuestos para este con
curso son de veinticinco mil pe
setas para el primero, quince mil 
para el segundo y diez mil al ter
cero.

Con la actuación de la orques
ta «Platino» el miércoles veintio
cho en la Plaza Mayor, se dará 
paso a la programación del día 
de San Miguel. Esta comenzará 
con dianas y pasacalles, seguido 
de salida de gigantes y cabezu
dos y misa solemne. A la una de 
la tarde se desarrollará el tradi
cional encierrillo infantil al que 
seguirá suerte de probadilla para 
los más pequeños en la plaza de 
toros. A las ocho de la tarde, en
cuentro de balonmano entre .el 
Atlético de Madrid y el Michelín 
de Valladolid, por la disputa del 
Trofeo San Miguel de esta moda
lidad deportiva organizado por el 
Club Balonmano Cuéllar femeni
no.

NAVAFRIA

Concluyó el verano
ANA BERZAL

El periodo vacacional, prácti
camente, para la mayoría de las 
personas concluyó y con ello la 
estancia de estas gentes que 
ocupan su tiempo de ocio en visi
tar lugares donde reine la tran
quilidad, y donde olviden, duran
te unas horas o por unos días, 
ese mundanal ruido, ese ir y venir

En Segovia

LAS FIESTAS A TRA VES 
DESUS ACTOS

EL CONCIERTO DE
«OS RESENTIDOS» Y EL 

CARTEL ANUNCIADOR DE 
LA FUNCION DE LA NA VA '88

Cuando vea la luz esta cró
nica ya habrán pasado los vien
tos polares, el sol vuelve a hacer 
acto de presencia y las tempera
turas se han suavizado, algunos 
de sus actos o festejos quedan a 
tras, como los tradicionales y tí
picos encierros nocturno, domi
nical y del martes, los festejos 
taurinos; ya se han bailado las 
cerca de 100 jotas que toca la 
Banda Municipal de Coca en el 
traslado en procesión de la ima
gen del patrón,,Santísimo Cristo 
de ía Expiración, desde la Igle
sia a su ermita. Son cuatro horas 
de duración donde se mezcla lo 
profano y religioso dentro de 
una arraigada costumbre.

Estamos entrando en su me
ridiano, continúan las verbenas 
a cargo de las orquestas «Vai
vén», «Vino y Rosas», «Semíra- 
mis», «Amadeus» y «Jerusa-

Las peñas son los verdaderos 
artífices y protagonistas de la 
Función de la Nava. Ellas le dan 
ese atractivo colorido más la 
aportación de los actos y activi
dades que organizan, a través 
de su comisión, en pro de una 
fiesta mejor, resaltando entre 
ellos la charanga que ameniza 
los pasacalles, el concierto de la 
noche del sábado 24, en esta 
ocasión a cargo del grupo mu
sical gallego «Os Resentidos» y 
la difusión de las fiestas me
diante un cartel anunciador de 
las mismas. Compuesto esta vez 
por dos fotografías, una de ellas 
recogiendo un momento de los 
encierros donde se aprecia cla
ramente la afición navera a este 
acto taurino. Su autor David Re
dondo, es el conocido fotógrafo 
que ilustra algunas de las cró
nicas de este corresponsal que 
subscribe. La otra refleja la in
tensidad con que se viven las

Oficinas 
y 

despachos 
alto standing

C/Ezequ¡el González,22

Edificio^San Egque
Información:

kaoMliíaí leí
Mistral wi

Serrano, 57 • 6" Tels: 435 70 74 • 27514 24 
28006 Madrid

de la gran ciudad.
Es entonces, en los meses de 

verano, cuando los pueblecitosy 
lugares tranquilos, que parece 
que permanecían dormidos o en 
letargo, se ven cambiados por el 
número de personas que les visi

ta.
Un tanto asi le ocurre al situa

do al pie de la sierra, Navafria, 
que gracias a sus paisajes, bie
nestar y aire puro ve como los 
«veraneantes» lo vienen a visitar.

Durante estos meses estivales 
el número de habitantes de Na- 
vafria se ha visto incrementado, 
y no sólo por aquellos que vienen 
a pasar unos días con los veci
nos de este pueblo, sino también 
por aquellas personas que deci
den pasar unas horas en plen¿ 
naturaleza, en lo que todos co 
nocemos como «El ^horr^ 
siendo éste un lugar conoC' 
por su tranquilidad y bienes ■ 
Este paraje cuenta con unas e 
celentes piscinas naturales.

Otra de las maravillas de e 
lugar es descubrir entre sus rr। 
jestuosos e impresionantes P 
nos la admirable <<chorrerrO^ 
donde el salto de agua que P 
duce el rio nos ofrece una m 

villosa vista.

CAMBIO 
DE TITULAR
Del bar-restaurante Y 
sión «BAR RESTAURAN

BACHEM», de la 
de Aguilafuente (Segó50

Titular anterior: D a 
Melero Ponce de León- 
Titular actual: D. Floren

García Carro.
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Según CC.OO. g

La huelga de la construcción 
asegurada en cuatro 

provincias de la región
En Segovia es dudosa su celebración

Los socialistas quieren 
reorientar la agricultura 
hacia otras actividades 
Constituido el Grupo Regional 

de Agricultura del PSOE
Valladolid.-La huelga de la 

construcción convocada por 
CCOO para el 26 y 27 de no
viembre está asegurada en cua
tro provincias de Castilla y 
León, dijo ayer en Valladolid el 
secretario regional de Construc
ción y Madera de CCOO, Mi
guel Angel Gómez Sanz.

Según Gómez Sanz, la huelga 
se llevará a cabo con toda segu
ridad las provincias de Burgos, 
León (incluida la comarca del 
Bierzo), Falencia y Valladolid y 
existen dudas en la de Segovia.

La, principal reivindicación 
por laque se ha convocado este 
acto de protesta es la precarie
dad en la contratación laboral de 
los trabajadores de la rama de 
edificación del sector de la cons
trucción, que cuenta con 17.000 
trabajadores en Castilla y León.

Gómez San afirmó que en el 
sector de la construcción es 
practica habitual que las empre
sas obliguen'a los trabajadores a 
firmar contratos y finiquitos en 
blanco, sin fecha alguna, y dijo 
que incluso se ha dado la cir

VALLADOLID

El presidente de la Diputación pide la 
renegociación del Tratado de Adhesión a la CEE

Valladolid.—El presidente de 
!a Diputación Provincial de 
Valladolid, Ovidio Fernández 
Carnero, (CDS) pidió ayer la 
•renegociación del Tratado de 
Adhesión» a la CEE, para evitar 
el -expolio a nuestra deprimida 
a9ricultura».

Ovidio Fernández se expresó 
^Sl en la capital castellana en el 

iscurso ante alcaldes de la pro
veía de Valladolid y autorida- 

regionales, en el marco de la 
er¡a Internacional de Mues- 

ras. con motivo del «Día de la 
Provinc¡a».

vJ?,'presidente de la Diputación 
S S°?,ana subrayó que «se

xPol¡ando a nuestra de

o SEGOVIA HISTORIA Y LEYENDAS

o f r ec id o  po r

LA PESCA EN SEGOVIA
Ya hemos escrito sobre nuestros ríos, hoy nos referimos a los 
peces y a la gran afición segoviana por la pesca.
La trucha es la reina de las especies que viven en estos ríos. 
Destaca la común autóctona, cada vez más escasa por el acoso 
de cañas provinciales y forasteras. Para paliar esta escasez, leo
na efectúa repoblaciones con ejemplares procedentes de pisci
factorías.
En los ríos de la llanura existen barbo, cacho, bermeja, locha, 
gobio y algunas carpas y tencas. En la presa del Burguillo hubo 
un intento de cria del lucio que no llegó a aclimatarse, y en el 
pantano de las Vencías podemos capturar el black-bass.
Lamentable es la práctica desaparición del cangrejo, que abun
daba en nuestros ríos. La desaforada comercialización gastro
nómica y la contaminación de las aguas acabaron con aquellos 
exquisitos crustáceos.

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en 1870

p MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Mayor. 6 Teléfono 43 05 93

cunstancia de hacer a un traba
jador un contrato «para cons
truir un tabique».

En este sentido, CCOO solici
ta que no se firmen contratos 
por tiempo inferior a seis meses 
y pide la eliminación de las re
laciones contractuales por obra.

Otra de las reivindicaciones 
de CCOO es el cumplimiento 
por parte de las empresas de la 
normativa en materia de seguri
dad e higiene en el trabajo.

En lo que va de año, CCOO ha 
presentado en la provincia de 
Valladolid, según Gómez Sanz, 
más de 100 denuncias ante la 
inspección de trabajo, de las que 
nueve fueron tramitadas an
teayer por irregularidades en 
materia de seguridad y de otro 
tipo en las distintas obras.

CCOO, que pretende que la 
huelga sea secundada también 
por UGT, denunció también la 
precariedad de medios con que 
cuentan las inspecciones de tra
bajo para verificar las denuncias 
realizadas por los sindicatos y 
otros agentes sociales. 

primida agricultura con unas ta
sas para nutrir los fondos euro
peos, por excedentes que no ge
neramos».

Recalco Ovidio Fernández 
que «por si fuera poca afrenta 
para este pueblo, se hace dema
gogia por el Gobierno Central, 
para encubrir el fracaso del Tra
tado de Adhesión, pretendiendo 
demostrar la intranscendencia 
social de esta medida».

«Que renegocien el Tratado, 
que busquen auténticas medi
das compensatorias, que en eso 
consiste la Democracia y ah i es
tán sus ventajas», argumentó el 
presidente de la Diputación de 
Valladolid.

En su discurso, Ovidio Fer

Valladolid.—El Coordinador 
Federal de Agricultura del 
PSOE, Gonzalo Arguilé, dijo 
ayer en Valladolid que es parti
dario de reorientar la agricultu
ra a otras actividades relacio
nadas con este sector, como el 
forestal.

Arguilé se desplazó a Vallado- 
lid para participar en la reunión 
constitutiva del Grupo Regional 
de Agricultura del PSOE de 
Castilla y León, cuyo objetivo es 
conectar con el sector agrario 
para trasladarle las iniciativas 
socialistas en esta materia y 
abrir un debate con las organi
zaciones profesionales.

Considera Arguilé que «no es 
posible llevar a cabo una polí
tica social o económica sin el 
respaldo de un amplio sector al 
que va dirigida».

Acerca de la reorientación de 
la agricultura, con el fin de 
adaptar las estructuras españo
las a las comunitarias, Arguilé 
precisó que debe hacerse con la 
mayor prudencia, «evitando en 
lo posible ahondar sectores pro
ductores que luego son muy di
fíciles de recuperar» y subrayó 

nández resaltó que desde hace 
nueve meses en que se formó la 
Corporación Provincial vallisole
tana, «es la primera ocasión en 
que podemos llevar a cabo este 
plenario de alcaldes» y pidió que 
el desarrollo autonómico local 
se vertebre dentro de «la unidad 
y la eficaz coordinación adminis
trativa».

El presidente déla Diputación 
de Valladolid exigió además «las 
justas trasferencias y delegacio
nes de recursos y competencias 
que necesitamos y nos correpon- 
den, en un equilibrio dinámico, 
propio de este sistema de repar
to de poderes que propugna la 
Constitución».

que es preciso buscar alternati 
vas, como la forestal.

Sobre la repercusión en Espa
ña de la entrada en la CEE, 
Arguilé afirmó que la incorpora
ción ha traído «más beneficios 
que perjuicios», aunque recono
ció que las tasas de corresponsa
bilidad sobre los cereales son 
perjudiciales para los agriculto
res españoles.

Arguilé dijo que cuando se 
tomó la decisión política de en
trar en la CEE se hizo «con to
das sus consecuencias» y «al
gunos sectores salieron perjudi
cados y otros beneficiados, co
mo el de ovino, al recibir los ga
naderos una prima por oveja de 
2.600 pesetas».

Para Arguilé, el que España 
aceptase todas las condiciones 
de la integración no quita para 
que, desde una perspectiva so
cialista, el Ministerio de Agri
cultura exija en Bruselas «cuan
do menos la eliminación de la ta
sa de corresponsabilidad para 
aquellas explotaciones que no 
alcancen un mínimo de produc
ción».

En relación con el retraso en 
la convocatoria de elecciones en 
el sector agrario, Arguilé afirmó 
que una de las causas de que se 
haya producido esta circunstan
cia obedece a que las organiza
ciones profesionales agrarias 
«no tienen excesivas ganas» de 
que se lleven a cabo en este mo
mento debido a que algunas de 
ellas se están reestructurando o 
clarificando su situación.

FALENCIA

Varias industrias 
se implantarán 
próximamente 
en Dueñas

Dueñas (Falencia).—Varias 
industrias nacionales se implan
tarán próximamente en la locali
dad palentina de Dueñas, donde 
podrían crearse unos 200 nuevos 
puestos de trabajo.

Así lo manifestó ayer el alcal
de de la localidad, José Manuel 
Cañadas Echagüe (PSOE), 
quien destacó el interés de algu
nas industrias de Levante y el 
País Vasco por instalarse en el 
polígono industrial de Dueñas.

El alcalde, que se negó a re
velar otros detalles sobre la ins
talación empresarial, aseguró 
que el Ayuntamiento de Dueñas 
ha ofrecido a las empresas te
rrenos en el polígono industrial 
a precios que oscilan entre las 
100 y 200 pesetas el metro cua
drado, para facilitar su radi
cación, que podría comenzar a 
comienzos de 1989.

Asimismo, informó de que las 
empresas han contactado con la 
Junta de Castilla y León para re
cibir subvenciones de hasta el 
40 por ciento de su inversión, 
con cargo al Fondo de Desarro
llo Regional.

Según el alcalde de Dueñas, 
la implantación de las empresas 
generarían unos 200 nuevos 
puestos de trabajo, con lo que el 
paro laboral del municipio pa
lentino desaparecería práctica
mente.

Sánchez Reyes 
ultima detalles para 
el VIII Centenario 
de las Cortes 
de León

Fuensaldaña (Valladolid).— 
El presidente de las Cortes de 
Castilla y León, Carlos Sánchez- 
Reyes, viaja hoy miércoles, a 
Madrid para confirmar la pre
sencia de los Reyes el próximo 
día 30 en León en la clausura de 
los actos del VIII Centenario de 
las Cortes Leonesas.

El Legislativo Regional in
formó ayer de que Sánchez-Re- 
yes aprovechará también su es
tancia en Madrid para ultimar 
detalles sobre la citada conme
moración, que será inaugurada 
en León el próximo día 26.

Los actos conmemorativos del 
VIII Centenario de las Cortes de 
León de 1188, organizados por 
el Legislativo Autonómico, con
vertirán a la capital leonesa en 
el centro del parlamentarismo 
europeo_con la presencia de pre
sidentes de varias Asambleas de 
Europa y de todas las Comuni
dades Autónomas españolas.
• Esta conmemoración, a cuya 
clausura han sido invitados los 
Reyes Juan Carlos y Sofía, pre
tende resaltar la importancia 
del parlamentarismo, tomado 
como punto de partida las pri
meras Cortes de León de 1188, 
consideradas por los historiado
res como el primer apunte parla
mentario.

La celebración de este aconte
cimiento tuvo su prolegómeno el 
lunes en León con la inaugura
ción de exposiciones filatélica, 
numismática y loterofilia, a las 
que seguirán en los próximos 
días otros actos culturales, entre 
los que destaca un congreso so
bre la historia de las Cortes en la 
época actual.

Debate sobre el 
futuro de los vinos 
con denominación 
de origen 
de Galicia y 
Castilla y León

En el Ayuntamiento de Ponfe- 
rrada (León) se ha desarrollado 
una reunión para debatir el futu
ro de los vinos con Denomina
ción de Origen de Galicia y Cas
tilla-León en el marco de la Co; 
munídad Europea.

A esta sesión han asistido al
tos cargos del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimenta
ción y de las Comunidades Au
tónomas de Galicia y Castilla y 
León; responsables de los Con
sejos Reguladores; y represen
tantes de productores, bodegue
ros y exportadores.

En esta reunión se han plan
teado diversos criterios en cuan
to a la producción y comerciali
zación de este vino de calidad en 
el mercado únido europeo pre
visto para 1992.

Esta es la primera reunión a 
la que asisten los nuevos Con
sejos Reguladores de todas las 
Denominaciones de Origen de 
Galicia y Castilla-León, una vez 
concluido el proceso electoral de 
esta Comunidad para renovar 
los órganos de gestión de los 
Consejos.

Las Denominaciones oe Ori
gen que comprende Castilla- 
León: «El Bierzo», «Ribera del 
Duero». «Rueda», «Toro» y «Ci- 
gales»; y en Galicia poseen las 
de «Rias Baixas», «Ribeiro» y 
«Valdeorra».

M.C.D. 2022
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Yáñez admite errores en 
la cooperación con Guinea 

Ecuatorial
El secretario de Estado, de 

Cooperación Internacional, Luis 
Yañez, que compareció ayer an
te la Comisión que estudia la 
cooperación con Guinea Ecuato
rial , manifestó que tras una visi
ta que realizó en noviembre de 
1985 ordenó una investigación, 
que dió lugar a varios informes 
de los que se extrajo la conclu
sión de que «no había corrup
ciones en sentido penal, pero si 
irregularidades a corregir, como 
la compra de güisqui, cerveza y 
tabaco en cantidades ingentes 
que no estaban justificadas», ac
tuaciones calificadas como «fal
tas administrativas». Como con
secuencia, eñ agosto de 1986 
fueron cesados el coordinador 
de cooperación y los delegados 
en Bata y Malabo. Agregó que 
el único caso fundado para una 
querella fue el del ex director de 
la UNED, Luis de la Rasilla, de 
quien dijo que «no tenía buena 
voluntad».

Enfatizó que «Francia no ha 
sustituido ni va a sustituir a Es
paña» y subrayó que aspectos 
importantes de su cooperación, 
principalmente en comunicacio
nes, «están en vías de fracaso y 
han motivado, entre otras cosas, 
la visita de Obiang a Francia». 
Sin llegar a afirmarlo expresa
mente. defendió una visión 
«neocolonialista» de la coopera
ción con Guinea, poniendo como 
ejemplo la política de Francia y 
su presencia militar en lo"? paí
ses francófonos, y apeló a la 
conveniencia de un «consenso 
de Estado».

bolsa de madrid
COTIZACIONES DE HOY

La Bolsa madrileña experimentó hoy una baja de 0,27 
puntos, por lo que su índice general queda establecido en 
276,64, según informa Efe.

Los departamentos más afectados fueron construcción, y 
comunicaciones que perdieron en mayor cuantía.

Los bancos, por el contrario, ofrecieron mayoría de repeti
ciones junto a los avances del Bilbao y el Vizcaya.

En el grupo de petróleos, Española de Petróleos baja 4 y 
Petromed sube 5.

En electricidad, Cantábrico, Reunidos de Zaragoza y Gas 
Madrid bajan 2, Cataluña 1, Fecsa 0,50, Hidrola y Unión 
Fenosa 0,25. Con avances de 1 en Iberduero y Gas y Electrici
dad, Endesa, Viesgo y Sevillana repitieron cambios.

En metálicas básicas, Hornos baja 0,50, Felguera 6,50 y 
Alavesa 5. Con avances de 5 en Acerinox y Nueva Montaña.

En materiales de construcción, uno de los grupos que 
sufrió mayor deterioro, Asland baja 27, Asland Cataluña 12, 
Hisalba 10, Uralita 1,50 y Valderrivas 45.

En químicas, Explosivos baja 7 y Cros repite cambio.
En metal mecánicas, Sistemas Af baja 5, Tubacex 8, 

Elecnor 1. Con avance de 20 en Amper e Imisa. Repiten 
cambio Ibérica del Frío y Tycsa.

En automóviles, Tudor sube 2, Citroen 10, Fasa 5. Con 
baja de 3 en Santana y de 1 en Nissan.

En material de transporte, Macos repite cambio.
En alimentación, Koipe baja 1,50, Uniasa 6, Azucarera 20, 

El Aguila y Pascual Hermanos 5. Con avances de 2 en 
Corporación Ibérica y de 50 en Viscofán. Repitiendo cambio 
Tabacalera, Savin, San Miguel y Ebro.

En papeleras, Ence y Unipapel repiten cambio, Papelera 
Navarra baja 9 y Papelera Española 2. Con avance de 0,50 en 
Sarrió.

En construcción, Cubiertas sube 19, Dragados baja 2 y 
Fomento 20.

En comercio, Flnanzauto baja 1 y Prosegur repite cambio.
En autopistas, Acesa e Iberpistas bajan 1. Estacionamien

tos Urbanos 5 y Europistas 8.
En seguros, Mapire sube 5 y Fénix 25.
En inmobiliarias, Vacesa y Urbanizadora Metro repiten 

cambios, Vallehermoso baja 3 y Urbis sube 4.
En el grupo de bancos, Bilbao y Vizcaya suben 5. Central, 

Banesto, Exterior, Hispano, Popular y Santander repiten 
cambios.

Telefónica baja 0,75.

Por su parte, el presidente en 
el exilio del Partido del Progre
so, Severo Moto, declaró ayer 
que las visitas de Obiang a 
Francia y España no suponen 
más que un lavado de imagen 
tras las condenas a muerte dic
tadas el pasado viernes en Gui
nea. Severo Moto ha anunciado, 
asimismo, que una vez intenta
da la negociación con Obiang 
para una apertura democrática 
en el pais durante su reciente 
viaje a Bata y Malabo, ahora re
chazaría el diálogo y se mostró 
dispuesto a formar un Gobierno 
provisional en el exilio.

OBIANG SE ENTREVISTARA 
CON GONZALEZ EL VIERNES

El presidente de Guinea 
Ecuatorial, Teodoro Obiang 
Nguema, se entrevistará con el 
Presidente del Gobierno espa
ñol, Felipe González, el próximo 
viernes en Madrid, informaron 
hoy fuentes oficiales.

Las mismas fuentes añadie
ron que el Presidente Obiang 
llegará a la capital española pro
cedente de París en la mañana 
del viernes y permanecerá en 
Madrid hasta la madrugada en 
que emprenderá viaje de regre
so a Malabo.

Fuentes diplomáticas españo
las indicaron a Efe que la visita 
de Obiang se produce a petición 
propia, y que se trata de una es
cala técnica en su viaje de re
greso a París donde realiza una 
visita oficial de cuatro días de 
duración.

En la CEE

España pierde el 
recurso contra la 
reducción de la 
cuota lechera
Madrid.- El Tribunal de Jus

ticia de la Comunidad Europea 
rechazó ayer el recurso presen
tado por España contra la deci
sión de reducir las cantidades 
máximas garantizadas a los 
ganadercs españoles para los 
productos lácteos.

La sentencia del Tribunal de 
Justicia desestima cada uno 
de los argumentos jurídicos pre
sentados por España por lo que, 
en consecuencia, se mantendrá 
la reducción de un 3 por ciento 
de las cantidades garantizadas 
máximas que inicialmente se 
incluyó en el Tratado de Adhe
sión de España a la CEE.

Estas cantidades máximas 
garantizan un tope de produc
ción para los productos lácteos 
con objeto de que si se superan 
los ganaderos serian penaliza
dos con una reducción de la ayu
da económica de la CEE.

En el acta de adhesión de Es
paña a la CEE se estableció la 
cantidad máxima garantizada de 
4.650.000 toneladas de leche 
para las centrales lecheras y 
otras 750.000 toneladas para la 
venta directa de leche de los ga
naderos.

Posteriormente a la entrada 
de España a la CEE, el consejo 
de ministros de Agricultura 
acordó, dentro de las medidas 
destinadas a eliminar los fuertes 
excedentes de productos lác
teos, reducir en un 3 por ciento 
las cantidades máximas previs
tas para España.- Efe.

La delincuencia 
ha bajado en este año, 
afirma Corcuera

Madrid.— El ministro del In
terior, José Luis Corcuera, afir
mó ayer ante el Pleno del Sena
do, que en los últimos siete me
ses el índice de criminalidad ha 
descendido un uno por ciento.

Corcuera, en su primera com
parecencia como ministro ante 
una de las Cámaras Legislati 
vas, subrayó que «por primera 
vez en muchos años, el nivel de 
delincuencia no sólo se ha esta
bilizado sino que descendió cor 
respecto al mismo periodo de 
año anterior».

El ministro del Interior com
pareció ante el Pleno del Senadc 
para responder a una interpela
ción del senador Juan José Ota- 
mendi, del CDS, sobre el estado 
e inseguridad ciudadana.

BONOLOTO
Las combinaciones ganadoras 

en el sorteo del Bonoloto de la 
Lotería primitiva correspondien
tes a esta semana son las si
guientes:

Domingo 18 de septiembre

11-17-19-28-45-49. Número 
complementario: 3

Lunes 19 de septiembre
4-11-17-18-26-30. Número 

complementario: 43

Martes 20 de septiembre 
8-28-29-34-37-40.

Número complementario: 18

Miércoles, 21 de septiembre, 
6 - 9 - 25 - 39-42-44.

Número complementarip: 35

La acción popular pide que 
se procese a altos mandos 
que fueron jefes de Amedo
Madrid.- Los abogados de la 

acción popular en el «caso Ame- 
do» pidieron ayer a la Audiencia 
Nacional que procese al ex di
rector general de la Policía Ra
fael del Río y deduzca testimo
nio de las declaraciones de José 
Barrionuevo, por si constituye
ran delito, según informaron los 
letrados.

En su escrito, presentado en 
la Audiencia Nacional, también 
piden que se procese a José 
Amedo y Michel Domínguez, y 
a los que fueron sus jefes en la 
Policía de Bilbao, Miguel Plan- 
chuelo, Julio Hierro y Antonio 
Rosino.

Según informa la agencia Efe, 
Fernando Salas, abogado de la 
acción popular, declaró, tras 
presentar su escrito, que el 
sumario quedaría incompleto si 
sólo se procesa a Amedo y Do
mínguez, «porque los superio
res jerárquicos de ambos po
drían ser encubridores de sus 
actividades delictivas».

La* doscientas aspirantes a la Guardia Civil llevan adelante «« 
grama de adiestramiento e instrucción en la Academia de la Guardé 
Civil de Baexa, en Jaén. Uniformadas y con el fusil de asalto 
glamentario, la primera promoción femenina hace los mismo* 
dos que los varones. En la foto, un momento de descanso durant* 

jomada de ayer.—(Foto Efe)

EN POCAS LINEAS

El Ejército del Aire enviará 
diez «Aviocar» con sus respecti
vas tripulaciones, a Namibia, 
dentro del contingente militar 
que la ONU enviará a Angola y a 
dicho país africano para apoyai 
el proceso de independencia de 
este territorio. Esta sería la pri
mera vez en la que España en
viara tropas para participar en 
un plan de paz de las Naciones 
Unidas.

Unos 150 expertos en Física 
Solarse reunirán el 1 de octubre 
en el Puerto de la Cruz (Teneri

Solicitan a la sala que confir
me la prisión incondicional co
municada a Amedo y Domín
guez, y que fije sendas fianzas 
de cinco millones de pesetas a 
Planchuelo, Hierro y Rosino. y 
de diez millones a Rafael del 
Río, para que queden en liber
tad, con la obligación de compa
recer cada semana ante la justi
cia.

En su escrito de alegaciones, 
y a la vista de los delitos, tam
bién solicitan que todas las per
sonas para quienes piden el pro
cesamiento depositen una fianza 
total de 61 millones de pesetas, 
para cubrir posibles responsabi
lidades pecuniarias, y que se 
declare la responsabilidad civil 
subsidiaria del Estado.

La acción popular, que en este 
sumario ejercitan 104 personas, 
presentó ayer en la Sección Ter
cera de lo Penal de la Audiencia 
Nacional su escrito de alegacio.- 
nes.

fe) con motivo de las Io eS y 
sobre las oscilaciones so e| 
estelares que ha orgam 
Instituto Astrofísico de nCl8 
rías (IAC) junto con la 
Europea del Espacio (E

inició h°y
«Diario de Navarra* n ent0 

la publicación del SUP 
«Diario escolar», que, 
sé Javier Uranga, 
rotativo, nace para c o p 
una sección diaria sobre 
ñanza que fue clásica a 
rlódico que él dirige.
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Ayer en la toma de posesión de los nuevos gobernadores civiles

Guerra: «Es lógico que los Revilla no se
muestren precisamente satisfechos»

Alfonso Guerra con los recién nombrados gobernadores civiles.—(Foto Efe)

Madrid.- El vicepresidente 
del Gobierno, Alfonso Guerra, 
dijo ayer en relación con el se
cuestro de Emiliano Revilla que 
«es lógico que su familia no se 
muestre precisamente satisfe
cha», durante el acto de toma de 
posesión de altos cargos del Mi
nisterio del Interior.

El vicepresidente explicó a un 
grupo de periodistas que mien
tras Emiliano Revilla continué 
en poder de ETA prefiere no 
hacer comentarios, pero «cuan
do se resuelva el secuestro po
demos hablar con más tranqui- 
t'dad todos y aclarar si ha habi
do altos cargos de la Adminis
tración próximos a la familia Re
villa».

En cuanto a la manifestación 
celebrada ayer en Madrid para 
pedir la liberación de Revilla, 
Guerra señaló que «todas las 
miciativas populares contra la 
volenciason positivas».

dente seguir trabajando para su 
liberación».

Corcuera agregó que «no pue
de ser un secuestro intermina
ble. Hemos trabajado sobre las 
pistas que se han tenido y que 
abandonamos, pero siguen apa
reciendo nuevas pistas por las 
que continúa la investigación 
sobre el caso, porque para nos
otros lo prioritario es liberar a 
Revilla».

El vicepresidente del Gobier
no, el ministro del Interior, el 
director general de la Guardia 
Civil, Luis Roldán y el director 
general de la Policía, José María

Rodríguez Colorado, presencia
ron la jura de sus cargos de 17 
gobernadores civiles, tres dele
gados de comunidades autóno
mas y varios directores genera
les del Ministerio del Interior.

Tras el acto de la jura, Guerra 
dijo a los nuevos gobernadores 
civiles y delegados que «repre
sentan a todo el Gobierno de 
España» y pidió «un esfuerzo 
para que las acciones de Espa
ña. allí donde lo representen, 
sean conocidas y recojan las as
piraciones populares porque su 
labor viene exigida por el bie
nestar de la gente».- Efe.

Antonio Revilla declara 
que lo único que le extrañaría 

es que apareciera su padre

El ministro del Interior, José 
l u is Corcuera, afirmó por su

r e que a él y al Ministerio les 
snr^60 b'en “las muestras de 

'dandad con la familia y que 
so^ledad española reivindique 

qu^'6" de P=r=
manifp^in'Steno no acudió a la 

stacion porque juzgó pru-<

Madrid.— Antonio Revilla, 
hijo del industrial secuestrado 
por ETA, manifestó ayer en el 
programa «Protagonistas», de la 
Cadena Cope: «No me extrañó 
que en la manifestación de ayer 
en Madrid no hubiera nadie del 
Ministerio del Interior. No me 
extraña ya nada en el asunto del 
secuestro. Lo único que, des-

OROS
TOMas c ampu zan o

CORTO UNA OREJA

ENLOGROÑO

hartes3 20 L0 05 de LoQrorto* 

1988 Casi lio ^«mbre de 
Pe|ipe BartninO^Cinco t0f0s de 
‘ados, sobrar’ Bi6n pre8en- 
^ura^noh. 60(10 por 
^do iuqar 6^*®1 en 
Clonado c? ' ,ustamente ova- 
dÍÓ un toraCoPHme.r ,U9ar 86 H- 
quedadoyr^Luis Al9arra, 

vy reservón.

^’^da^ovíjÁ SU primero 
^apr^^6'0^0' 
'bazos (avis^t 'da de dos Pin- 

7 vuelta al ruedo).

Tomás Campuzano. En el se
gundo, estocada (oreja). En el 
quinto, estocada baja (pitos).

Espartaco. Estocada en el ter
cero (ovación). En el que cerró 
plaza, estocada caída (ovación).

VALLADOLID

Toros de Benitez Cubero, con 
dificultades, salvo el primero y 
el cuarto.

Dámaso González, pitos y 
ovación. En su segundo escuchó 
un aviso.

Litri. Ovacionado en sus dos 
toros. En su segundo escuchó 
un aviso.

Niño de la Taurina, una oreja 
y palmas.

graciadamente, me podría ex
trañar es que apareciese mi pa
dre. Es bastante dura esta ex
presión, pero es asi. Ha llegado 
todo a un estado tan anormal, 
tan ilógico y tan irracional, que 
lo único que a veces pienso es 
que lo extraño es que acabe».

Según Antonio Revilla, «lo 
que ha hecho el Gobierno hasta 
hoy es la obligación que tiene 
cuando un ciudadano normal es
tá secuestrado, mi padre apare
ció en los papeles de Sokoa, y el 
Gobierno, por el motivo que sea, 
no avisó ni a él ni a la familia. Le 
secuestran y soy yo el que tiene 
que llamar al Ministerio del In
terior, cuando ya llevaba cuatro 
dias secuestrado, para ver qué 
tenemos que hacer, en la prime
ra reunión que tenemos con el 
ministro y con Rafael Vera me 
dicen que no podían avisar a mi 
padre porque había mucha gen
te que estaba en los papeles de 
Sokoa, avisaron a muchos, pero 
se creó un ambiente muy tenso y 
dejaron de llamar a algunos, en
tre ellos estaba mi padre».

«Salvo tres o cuatro entrevis
tas que hemos tenido, la última 
hace más de mes y medio —afir
mó— el Gobierno poco ha hecho 
en el sentido humanitario, que 
yo creo que era en el único que 
algo podía hacer».

| SUCESOS |~
ESPAÑA

MUERE AL DESPLOMARSE EL TEJADO DE SU VIVIENDA

Valle de Valduerna (León).— Pilar Alonso García, de 88 
años, murió como consecuencia de las heridas sufridas al 
desplomarse el tejado de su vivienda, en la localidad leonesa 
de Valle de Valduerna, al sur de la provincia.

La victima, que se encontraba sola en la vivienda en el 
momento del suceso, sufrió un traumatismo craneoencefáli-’ 
co que le causó la muerte en el acto, según fuentes de la 
Guardia Civil.

El suceso, que ocurrió anoche, es investigado por el 
Juzgado de la localidad leonesa de La Bañeza. —Efe

HERIDO TRAS QUEDAR SEPULTADO
ENTRE LIBROS Y LEGAJOS

Bilbao.— Un joven bilbaíno resultó herido tras quedar 
sepultado entre una masa de libros y legajos, de donde tuvo 
que ser rescatado por los bomberos.

El muchacho forma parte de un equipo juvenil que trabaja 
en la restauración del Archivo Histórico Municipal de Bilbao, 
afectado por las inundaciones de 1983.

Por causas no precisadas, se vino abajo una de las 
estanterías dobles en las que se almacenan los documentos. 
Esta estantería empujó a las demás con un efecto similar al 
de las fichas de dominó.

Pese a lo espectacular del suceso, registrado ayer en las 
antiguas dependencias militares de Garellano, el joven sólo 
sufrió lesiones leves al cobijarse en un hueco, lo que evitó 
que fuera aplastado.

Una de las personas que acudieron en auxilio del herido 
indicó que el peso del material desprendido sobre él podría 
superar la tonelada.— Efe

UN JOVEN DE 14 AÑOS, MUERTO AL HUIR DE LA POLICIA 
Y CAER EN UNA ACEQUIA

Murcia.— Antonio N.S., de 14 años, resultó muerto al huir 
de la Policía y caer en una acequia, informó ayer el Gabinete 
de Prensa de la Delegación General del Gobierno.

En una nota de prensa, la Delegación del Gobierno explica 
que el fallecido fue sorprendido, junto a otros tres chicos, 
dos de ellos también menores de edad, en un camino vecinpl 
de la localidad de Molina de Segura, cuando circulaban en un 
automóvil robado.

Los funcionarios procedieron a realizar el cacheo, mo
mento en que se dio a la fuga Antonio N.S. que se dejó caer 
por un terraplén colindante con una acequia, en la que fue 
encontrado posteriormente, explicó la fuente oficial.

Trasladado al servicio médico de urgencias de Molina de 
Segura por la patrulla policial, el joven ingresó cadáver.

La nota destaca que la victima había sido detenida en 
numerosas ocasiones por hechos contra la propiedad, y que 
al cadáver se le efectuará la autopsia.— Efe

EXTRANJERO

SIETE AÑOS DE PRISION 
PARA LA «ENVENENADORA DEL YOGURT»

Bruselas.— El Tribunal de Justicia de Brujas (Bélgica) ha 
condenado a siete años de prisión a una mujer, Francine 
Allemeersch, acusada de haber provocado la muerte de dos 
ancianas con un fuerte somnífero introducido en un yogurt.

Francine Allemeersch era conocida como «la envenenado
ra del yogurt» ya que utilizaba un fuerte somnífero incluido en 
productos lácteos para dormir a sus victimas y luego robar
les.

La condenada estaba acusada de homicidio y de tentativa 
de homicidio frustrado, pero el Tribunal rebajó la máxima 
pena al considerar sus desequilibrios psíquicos.

El Tribunal consideró que «la envenenadora del yogurt» no 
tenía intención de matar a sus victimas, dos ancianas de 87 y 
86 años, a quienes tan sólo pretendía adormilar para luego 
robarles.

El abogado defensor de Francine Allemeersch, de 32 
años, alegó que su defendida padecía graves trastornos como 
consecuencia de una desgraciada vida conyugal por proble
mas sexuales con su marido.- Efe

CERCA DE 1.800 MUERTOS 
EN LAS INUNDACIONES DE BANGLADESH

Nueva Delhi.— Las inundaciones en Bangladesh han 
causado ya cerca de 1.800 muertos y más de medio millón de 
enfermos por infecciones provocadas por la contaminación 
de las aguas, según informaciones oficiales recogidas ayer en 
esta capital.

Las mismas fuentes aseguraron que miles de niños, 
agrupados en los centros de socorro de la capital de Bangla
desh, Dacca, están afectados por la xeroftalmia, una enfer
medad de los ojos que tiene su origen en la desnutrición, que 
se agrava con las diarreas y que disminuye en el organismo 
las cantidades de vitamina A.
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Aprobado por las Naciones Unidas 
el referéndum del Sahara

El Gobierno peruano pide unidad 
para defender la democracia

Naciones Unidas—El Consejo 
de Seguridad de las Naciones 
Unidas aprobó ayer las gestio
nes y los planes del secretario 
general, Javier Pérez de Cuéllar, 
para la celebración de un refe
réndum para la autodetermina
ción del pueblo del Sahara Occi
dental.

Una resolución, refrendada 
por unanimidad por los quince 
miembros del Consejo, autoriza 
a Pérez de Cuéllar a nombrar un 
representante especial para el 
territorio y acepta por primera 
vez aunque de forma indirecta 
que las partes implicadas en el 
conflicto son Marruecos y el fren
te Polisario.

También hace suyo el conteni
do de la Resolución 40/50 de la 
Asamblea General en la que se 
insta a las dos partes a mantener

La Comisión de Derechos 
Humanos de la ONU en Cuba

guarda silencio
La Habana.—La Comisión de 

Derechos Humanos de Naciones 
Unidas, que hoy visita una cárcel 
de La Habana y la central de la 
Seguridad del Estado, cumplió la 
mitad de su programa en Cuba 
sin efectuar valoraciones políti
cas sobre sus observaciones en 
la isla caribeña.

Los seis embajadores que la 
componen, que continuarán su 
misión hasta elpróximo domin
go, recorrieron la prisión «Com
binado del Este», donde se en
cuentran la mayor parte de los 
presos políticos encarcelados, 
para reunirse con responsables 
del sistema penitenciario cuba
no.

En estos cinco primeros días, 
los diplomáticos hablaron con 
los defendores del actual siste
ma político y con quienes desean, 
su desaparición, y recabaron de 
sus interlocutores las precisio
nes innecesarias para redactar el 
informe que elevarán a la 45 se
sión de la Comisión de Derechos 
Humanos de la ONU, en febrero 
próximo.

Los ministros de Educación 
europeos se reúnen 

en la sede de la UNESCO
París.- Los ministros de Edu

cación de más de 30 países euro
peos se reunirán a partir de hoy 
en la sede de la Organización de 
las Naciones Unidas para la 
Educación, la Ciencia y la Cultu
ra (Unesco) en París. Los deba
tes se organizarán en el seno de 
dos comisiones y abordarán el 
tema de los derechos humanos y 
la informática en el terreno de la 
educación.

España estará representada 
por el secretario de Estado para 
la Educación, Alfredo Pérez Ru- 
balcaba, según informaron 
fuentes de la delegación españo
la en la organización.

En esta cuarta conferencia de 
ministros de Educación, deno
minada Minedeuropa, partici
parán igualmente representan

negociaciones directas para la 
solución de sus diferencias.

El Consejo de Seguridad, que 
hasta ahora apenas había senta
do bases para un arreglo pacifico 
del conflicto, adoptó su decisión 
en el transcurso de una reunión 
urgente pedida por el secretario 
general.

Marruecos está satisfecho y 
optimista con la Resolución 621/ 
1988 recién anunciada del Con
sejo de Seguridad de la ONU, so
bre el Sahara, según se despren
de de un despacho de la agencia 
oficial de noticias marroquí 
«MAP».

El despacho en cuestión cita a1 
representante de Marruecos 
ante las Naciones Unidas, quien 
ha afirmado, de acuerdo con 
«MAP», que «esta resolución,

El grupo de Naciones Unidas 
se reunió con los ministros de 
Relaciones Exteriores, Educa
ción, Sanidad, así como el presi
dente del instituto de Vivienda, 
de la Asamblea Nacional del Po
der Popular (Parlamento), direc
tores de escuelas y hospitales, e 
intelectuales afines a la revolu
ción.

Escucharon también las de
nuncias de violaciones de dere
chos y libertades formuladas por 
integrantes de los grupos prode
rechos humanos no legalizados 
que presiden el disidente Ricar
do Bofill, y el expreso político Eli- 
zardo Sánchez Santacruz, así 
como las de particulares que son 
entrevistados por la comisión.

Un centenar de personas 
aplaudió y dio vivas a Armando 
Valladares (el expreso político 
cubano representante de Esta
dos Unidos en Ginebra», a Ricar
do Bofill, y a la comisión cuando 
sus integrantes llegaron el mar
tes al hotel donde se hospedan, 
en una zona residencial de La 
Habana.—Efe. 

tes de Canadá e Israel, países 
que también integran el deno
minado grupo europeo de la 
Unesco. Estados Unidos y el 
Reino Unido, países que aban
donaron la organización, podrán 
enviar observadores a los deba
tes. •

A la reunión que finalizará el 
27 de septiembre asistirán cerca 
de 250 personas, entre las que 
también figuran representantes 
de organizaciones interguber
namentales y gubernamentales.

La conferencia será inaugura
da por el director general de la 
Unesco, Federico Mayor Zara
goza, quien viajará desde Ja
pón, donde se encuentra en visi
ta oficial. La última reunión de 
este tipo se celebró en 1980, en 
Sofia.- Rfe.

que consolida el proceso inicia
do por el secretario general, mar
ca una etapa importante en la 
evolución hacia una solución jus
ta y equitativa de la cuestión del 
Sahara».—Efe. .

NOMBRADO EL PRESIDENTE 
DE LA 43 ASAMBLEA

El cancillar argentino, Dante 
Caputo, fue elegido ayer presi
dente de la 43 Asamblea General 
de las Naciones Unidas. La can
didatura de Caputo venció a la 
otra aspirante a la presidencia, la 
de la embajadora de Barbados, 
Ruth Nita Barrow, por 91 votos 
contra 66.

El problema de la 
deuda centra la 
atención de la 
Asamblea del 
FMIyBM
Bonn.— Con la propuesta de 

creación de un «Plan Marshall» 
de los países industrializados, 
se sumó hoy el excanciller fede
ral Helmut Schmidt, a las per
sonalidades e instituciones ger 
manooccidentales que buscan 
salid as alacrisisdela deuda 
ante la próxima asamblea anual 
del FMI y BM de Berlín.

En un articulo que publicará 
mañana, jueves, el semanario 
«Die Zeit», Schmidt pide un 
«gran esfuerzo moral» para una 
operación que denomina «Gene
ral Agreement for Lending» 
(Acuerdo General para Crédi
tos), destinada a componer para 
cada unp de los países endeu
dados un «adecuado menú» de 
ayudas con diversos tipos de 
«dinero fresco».

En opinión del excanciller so- 
cialdemócrata, para ello seria 
necesario un órgano conjunto 
del Fondo Monetario Interna
cional (FMI) y Banco Mundial 
(BM), sobre cuya creación po
dría debatirse en la asamblea de 
Berlín.

Japón, país con pocos pro
blemas económicos y con una 
potencia financiera que le per
mite acciones de ayuda ejem
plares, sería actualmente la na
ción más cualificada para tomar 
las riendas políticas de tal ope
ración de rescate, señala el po
lítico germano.

Añade que preferiría la direc
ción política conjunta de la Re
pública Federal de Alemania 
(RFA) y Francia, pero la descar
ta porque «ni siquiera son capa
ces de conseguir una política 
monetaria común en el seno de 
la Comunidad Europea», como 
también descarta la de Estados 
Unidos, dadas sus propias 
preocupaciones económicas. •

Lo más importante es que se 
crean «nuevas bases» en cada 
uno de los países endeudados, 
destaca el exjefe del Gobierno 
de Bonn en su artículo de «Die 
Zeit».

En esa misma publicación, 
expuso la semana pasada su 
propuesta de solución del pro
blema de la deuda Alfred Herr- 
hausen, portavoz del Deutsche 
Bank, el mayor banco de la RFA 
y uno de los primeros de toda 
Europa.- Efe

Lima.— Tres destacados diri
gentes del partido del Gobierno 
peruano salieron al paso de ver
siones sobre presiones políti
cas internas al presidente Alan 
García e indicaron que sólo con 
la unidad de todos los peruanos 
en torno al jefe del Estado po
drán defender la democracia.

Las declaraciones de los tres 
líderes oficialistas surgieron 
ante las versiones de que el 
presidente del Gobierno estaba 
siendo presionado por su pro
pio partido para rectificar la po
lítica económica, e incluso, re
nunciar al cargo.

«No existe ninguna fisura», 
en el partido «Alianza Popular 
Revolucionaria Americana» (AF
RA), dijo el expresidente de la 
Cámara de Diputados, Fernan
do León de Viveros.

Finalizó sin acuerdo la reunión 
entre sandinistas y «contras»
Guatemala.— El Gobierno 

sandinista y la Resistencia Ni
caragüense (RN) no lograron en 
las cuatro horas de deliberacio
nes mantenidas aquí, ningún 
acuerdo sobre la fecha y sede 
de una reunión de «alto nivel» 
para fijar un alto el fuego.

El vicecanciller nicaragüense, 
Víctor Hugo Tinoco, jefe de la 
delegación negociadora del Go
bierno de Managua calificó de 
«útil» la reunión con la delega
ción de la RN, encabezada por 
Roberto Ferrey.

El encuentro entre la «contra» 
y el Gobierno sandinista progra
mado inicialmente para dos 
días, finalizó la pasada noche 
con la posibilidad de romper el 
bloqueo existente desde el 9 de 
junio, cuando se interrumpieron 
las negociaciones en Managua.

Tinoco subrayó que la reu
nión «fue una comunicación im
portante», porque «se conocie
ron distintos puntos de vista», 
como las propuestas de los paí
ses para un encuentro de «alto

| PANORAMICA^]
FRANCIA: Los ministros de 
Economía de la denominada 
«zona franco» (zona económica 
de países africanos francófo
nos) se reúnen desde ayer en 
París para estudiar el problema 
de la deuda y el desarrollo.

FILIPINAS: La más importante 
alianza opositora de derechas al 
Gobierno de Corazón Aquino, 
Unión para la Acción Nacional, 
(UNA), eligió ayer al vicepresi
dente filipino, Salvador Laurel, 
como titular de su consejo de 
dirigentes.

PORTUGAL: El presidente de 
Portugal, Mario Soares, viajará 
esta tarde a París para una visita 
cultural y política de cinco dias, 
que incluye un encuentro priva
do con el presidente francés, 
Francois Miterrand.

BELGICA: Televisión Española 
se presentará con el programa 
«Noruega: el reino de las muje
res», al premio «Niké», institui

El senador Ramón Ronce de 
León coincidió con León de Vi
veros al hacer un llamamiento a 
«la unidad nacional» en torno a 
Alan García para «hallar solu
ciones democráticas a la crisis 
que afecta al país».

«Apristas y no apristas tene
mos que rodear y respaldara! 
jefe del Estado porque sólo asi 
defenderemos y consolidaremos 
el régimen democrático», dijo 
León de Viveros.

Las declaraciones de los diri
gentes oficialistas coincidieron, 
además, con rumores sobre 
malestar militar y la afirmación 
del semanario «Si» de que se 
han registrado «reuniones cons- 
pirativas» con la finalidad de 
derrocar al actual régimen de
mocrático».- Efe 

nivel» y la voluntad de un alto el 
fuego.

Afirmó que su Gobierno está 
dispuesto a negociar con la RN 
a finales de septiembre o en 
octubre, pero sostuvo que «de
be ser en Managua porque exis
ten las condiciones propicias de 
seguridad».

El vicecanciller dijo que en la 
reunión sostuvo su tesis de que 
«deben cesar las operaciones 
militares» o por lo menos «reno
var la tregua de cada mes», en lo 
que la RN —dijo— «está de 
acuerdo».

Propuso también darle el 
«verdadero marco de trabajo» a 
la Comisión Verificadora de la 
tregua, integrada por el secreta
rio general de la Organización 
de Estados Americanos (DEA). 
Joao Baena Soares, y el arzo
bispo de Managua, cardenal Mi
guel Obando y Bravo.

Puntualizó que el Gobierno 
de Managua «va a reflexionar» 
sobre los países y fechas pro
puestas por la «contra» para la 
reunión de «alto nivel».- Efe

do por la CEE, al mejor reporta
je sobre la mujer en la socieda 

moderna.

URSS: Un estado de crisis ge
neral reina en Armenia y Azer, 
baiján tras los pasados enf^en 
tamientos étcnicos registra o 
en Nagorno-Karabaj, la regio 
azerbaijana que desea ser a 
menia, a consecuencia de 
cuales encontró la muerte u 
ciudadano armenio, según 
conocieron fuentes del M'n $ 
rio del Interior de Azerbau 
Tass ha dado asi cuenta 
celebración en Azerbaijan 
una reunión urgente al más 

nivel.

CUBA: Daniel y Tomás Azp'^. 
ga Lombard, hermanos de 
rentino Azpillaga, exofic'^ 
Policía Política cubana Qu 
sertó a Estados Unidos y de 
implicado en los incidente 
Londres del pasado día ' jg 
formaron que las autorida 
inmigración de su país. e 
gan el permiso de salida-
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PACO MONJAS...

«Los clubes, que son los que pagan, 
quieren árbitros que se esfuercen 

y trabajen»
«Es muy difícil que los árbitros podamos llegar 

a unificar criterios»

NINES GONZALEZ, nueva en Jesuitinas Caja...

«Es enorme la diferencia
entre esta categoría 

y la Primera «B»
«Quiero dedicarme de lleno 

al baloncesto»
Que Paco Monjas es uno de 

los mejores árbitros del balon
cesto español, no hay más que 
observarlo a los niveles de élite 
en los que él se mueve. Una vez 
publicada la lista de los colegia
dos que estarán en uno u otro 
grupo —y que elaboró el propio 
Colegio Nacional de Arbitros—, 
el segoviano figura en el grupo 
..A» con un reducido número de 
compañeros. Es un paso más 
en la lista ascendente de Paco.

—¿Cómo esperas que sea la 
nueva temporada?

-Con los'cambios que ha 
introducido la Asociación de 
Clubes de Baloncesto (ACB), 
me figuro que será también 
conflictiva. En lo referente a los 
árbitros también hubo una rees
tructuración bastante grande. 
Han dividido los árbitros en dos 
grandes grupos. En el «A» so
mos catorce y en él vamos a 
estar los internacionales y que 
por decisión propia de la direc
tiva de la ACB, somos los úni- 
eos que vamos a dirigir todos 
ios encuentros de liga. El resto 
de los colegiados van a estar 
encuadrados en diferentes cate
gorías. Los del grupo «B» dirigi
rán los encuentros de primera 
"8» y la 1 .a femenina.

— Y desde que concluyó la 
temporada hasta hoy ¿qué hizo 
paco Monjas a nivel deportivo?

—He estado en el extranjero.

Fui a
Con *a selecc 6 Un tOrneo 

ni°r. quen On esPañola ju- 
nato de FPreParaba el Campeo- 

Bul9ar¡a a Celebrar en 
Ciudad cerr» 90 marché a una 
9¡ la semifinal S°,ia' Alli dir|- 

Europa Pnt E'amPeonatc 
yBulgana ^^oslovaquia

0^reso a España

*6nia sue preñar0' DUeS,° que 
Lr,as»ruebeaPsa=rmePararean. 

's e internar CaS’ naciona- 
6Sarro"aron en0^5 V® 86 

Cádiz. Superé

las pruebas y desde allí me fui a 
Alemania, donde arbitré un tor
neo conmemorativo del cente
nario del Bayer, dirigiendo la 
final entre el propio Bayer y el 
Macabí, de Tel Aviv.

—¿El árbitro de baloncesto 
también se pone al día?

— Nosotros lo tenemos muy 
claro esto. Se está llegando a 
una semiprofesionalidad y el ár

bitro que no quiera seguir por 
esos caminos, lo tendrá que de
jar. La preparación ha de ser 
física y mental. A nosotros este 
año se nos va a exigir dirigir 
partidos que se celebren en 
nuestros propios colegios. Y en 
cualquier momento se nos pue
de llamar para revisar las prue
bas físicas por el juez único, 
que en esta ocasión es el señor 
Sancha. Si las pruebas no las 
paso, estaré un mes o dos sin 
pitar. Y si de nuevo no las supe
ro estaré un año en excedencia.

En el baloncesto actual, donde 
un árbitro ya está en valores 
económicos un tanto fuertes, 
no puede haber medias tintas.

—¿Qué fue lo que hicisteis en 
el puerto de Santa María?

— Estuvimos reunidos todos 
los árbitros de Primera División 
y discutimos sopre cuestiones 
técnicas y siempre dialogando 
sobre el mismo «caballo de ba
talla»: el principio de la acción 
continuada. Porque es cierto 
que el público quiere ver espec
táculo, pero también arbitrajes 
que puedan tener el mismo cri
terio. Aunque eso es imposible. 
En el baloncesto actual es muy 
difícil que se pueda llegar a 
unificar los criterios. El árbitro 
que se quiere es aquél que deja 
jugar, que aplique el reglamento 
y que toque el silbato igual 
en el primer minuto que en el 
último. Y no vale poner como 
excusa la tensión o el cansan
cio. Ellos, los clubes, pagan 
pero quieren calidad. Gente que 
se esfuerce y trabaje.

—¿Qué opinión tienes de la 
nueva competición de balonces
to profesional?

— He leído que su funciona
miento va a ser como el de una 
empresa y a una empresa yo no 
la puedo juzgar. Porque cada 
persona se juega su dinero don
de quiere. Pero yo no entro a 
juzgar y tengo respeto absoluto 
hacia las personas.

— ¿Y sobre los árbitros que 
dirigen estos partidos?

—Cuando estuvimos en Cá
diz, el secretario general de la 
PIBA dijo que a ningún árbitro 
se le podía ocurrir arbitrar por
que de forma inmediata estaba 
sancionado. También dijo que 
podía haber unas recalificacio
nes, y que aunque puede ocurrir 
que dentro de seis meses todo 
sea normal, ahora las cosas no 
son así.

—¿Ya tienes designaciones 
para encuentros internaciona
les?

— Sí, pero las dos primeras 
las he tenido que rechazar por 
motivos de trabajo. Tenía que 
dirigir un encuentro en Lisboa y 
otro en Manchester.

J.M.*

Asamblea 
de la Federación 
Segoviana

La Federación Segoviana de 
Baloncesto, el próximo día 26 del 
corriente, lunes, va a celebrar 
asamblea general ordinaria de 
clubes, a las 7,30 de la tarde, en 
la Casa del Deporte, Avda. Padre 
Claret, 12.

Quedan convocados a esta 
asamblea todos los clubes que 
deseen participar en cualquiera 
de las diferentes competiciones 
que esta federación organiza, 
tanto masculinas como femeni
nas.

Es una de las nuevas jugado
ras en el equipo segoviano de 
Jesuitinas Caja. Llegó de Valla- 
dolid con la idea de comprobar 
dónde puede llegar dentro del 
baloncesto. Mines González 
Gómez, 23 años, 185 centíme
tros de altura, espera su oportu
nidad. Claro que los problemas 
han surgido antes del comienzo 

de la temporada. Una lesión ha 
tenido la culpa.

— Mala suerte
— Es cierto. Llevaba cuatro 

días entrenando en Segovia y 
caí en una lesión qúe nunca 
habia tenido en la espalda y 
llevo 24 dias de reposo absolu
to.

— Ello significa que va a ser 
difícil ponerse a la altura de tus 
compañeras.

—Creo que podré volver a en
trenar en esta misma semana, 
pero ellas llevan un mes de ade
lanto y a mi me cuesta mucho 
coger la forma

—¿Por qué la decisión de de-' 
jar Dulciora?

—Yo siempre he tenido una 
gran ilusión por el baloncesto. 
Desde que Dulciora bajó a Se
gunda División siempre existió 
cierta rivalidad con Jesuitinas. 
Cuando ellas subieron nosotras 
nos sentimos un tanto obliga
das a cambiar de categoría y 
llegamos a Primera B. Pero ahí 
ya sé hasta dónde puedo llegar 
y quería saber qué posibilidades 
tengo en categoría superior. Me 
decidí a venir porque conozco a 
las jugadoras y además estaba 
muy cerca de Valladolid, lo que 
en mi influye bastante.

— Dentro de lo poco que has 
visto, ¿cómo es la plantilla de 
Jesuitinas?

—Creo que con la gente que 
hay se puede aspirar a todo, y 
sobre todo a mucho más que el 
pasado año. Ilusión y ganas hay 
en todas.

—¿Notarás el cambio de ca
tegoría?

— Es un dato que yo he co
mentado con mi anterior entre
nador, Joaquín Brizuela, que es 
enorme la diferencia que hay. 
En Dulciora era de las jugadoras 
más altas y casi de la categoría. 
Llego a Jesuitinas y me encuen
tro con jugadoras más altas y 
fuertes que yo. Y si además me 
veo con los dos metros de Tere
sa, todo es un mundo nuevo 
para mi, incluido el espíritu de 
trabajo que hay y la mentaliza- 
ción que existe de querer llegar 
lejos.

—¿Haces algo aparte del ba
loncesto?

— No. Quiero dedicarme de 
lleno a la práctica de este de
porte. Voy a aprender algún 

idioma y realizar algún curso de 
informática. Me gusta conocer 
gente y disfrutar jugando.

— Siempre pensando en recu
perar totalmente

— A ver si es posible, porque 
llevo unos años bastante malos. 
Esperaba que cambiando de ai
res las cosas también cambia
rían, pero se ve que no ha sido 
asi.

—¿Habitualmente de qué has 
jugado en Dulciora?

—Siempre de alero, aunque 
no me importa jugar en otros 
puestos. J M ■

(Fotos: Antonio)
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C. D. Sepúlveda, 1;
C. P. Cantalejo, 5
A. y JUAN E.

C.P. SEPULVEDA.—Iñaqui, 
Javier, Rafa, Julito, Pedro A., 
Pachús, Patricio, Vicente, Ayu- 
so, Javi e Isidro.

Sustituciones: José Luis por 
■pachús y Roberto por Ayuso.

C.P. CANTALEJO.—César, 
Luis, San Antolín, José A., José 
L, Fernando, Mariano, Calvo, 
Carlos, Justo, Lucas.

Sustituciones: Avelio por 
Fernando y Juan Fc.° por Carlos

Arbitro: D. Jesús Roldan 
Centeno. Mal

A pesar de la abundancia de 
goles, el partido no fue bueno. 
El primer tiempo estuvo muy 
igualado, se adelantaron los vi
sitantes en el minuto 15 por me
dio de Mariano, y en el minuto 
31 Vicente empató el partido. 
Con este resultado se llegó al 
descanso.

El segundo tiempo fue dife
rente. Los locales demostraron 
no estar en forma después de to
do el verano, y el Cantalejo con
tuvo mu# bien atrás, contrataca
ba con mucho peligro como 
muestran los goles. A poco de 
comenzar esta segunda parte, 
en el minuto 6, Calvo marcaba 
el 1-2; en el minuto 30 Avelio 
conseguía el 1-3; siete minutos 
más tarde Mariano conseguía el 
segundo de su cuenta particular 
y 4 para su equipo, y a falta de 
dos minutos para el final Juan 
Francisco consiguió el 1 -5.

El Espinar, 3; 
C. D. Coca, 3

Alberto López Villa

EL ESPINAR.-Lorenzo;
Mario, Juán, Marugán, Euge
nio; Javi, José, Fernando; Ra
fa, Berzal y Miguel Angel.

COCA.—Ramón; Martín, 
Oscar, Alberto, Fernando; Ju
lio, Galindo, Luis; Francisco, 
Teodoro y Rubio.

Entretenido el partido que 
presenciamos en los Llanos, pri
mero de esta temporada. Justo 
reparto de puntos en una con
tienda que se salió en más de 
una ocasión de lo estrictamente 
deportivo, ya que cuando un ju
gador era objeto de una falta se 
resolvía agrediendo al contrario 
sin balón, no sabiéndolo reme
diar el árbitro Martín Soriano 
que, aunque tomó las decisiones 
con gran acierto, debería saber 
que cuando un jugador agrede a 
otro delante de sus narices, lo 
lógico es la expulsión directa y 
no una simple amonestación que 

CLASIFICACION
J. G. E. p. F. c. p.

Mozoncillo .................. ........  1 1 0 0 7 1 2
Cantalejo .................... ........  1 1 0 0 5 1 2
La Granja .................... ........  1 1 0 0 3 1 2
Bernuy ..................................  1 1 0 0 5 4 2
El Espinar .................... .........  1 0 1 0 3 3 1
Coca ............................ .........  1 0 1 0 3 3 1
Carbonero .................. .........  1 0 0 1 4 5 0
Veganzones ................ ........  1 0 0 1 1 3 0
Sepúlveda .................... ........  1 0 0 1 1 5 0
Valseca .................................  1 0 0 1 1 7 0
Valsain .......................... ........  0 0 0 0 0 0 0
Gim. Ayllonesa ............ ....... 0 0 0 0 0 0 0
Bernardos .................... ........ 0 0 0 0 0 0 0
Turégano ..................... .......  0 0 0 0 0 0 • 0
Sp. Riazano ................. .......  0 0 0 0 0 0 0
Cantimpalos ................ .......  0 0 0 0 0 0 0
Acueducto ................... .......  0 0 0 0 0 0 0

en ocasiones no pasaba de ser 
verbal.

Comenzó marcando el equipo 
visitante de un remate precioso 
a la salida de un córner, para 
que en una jugada con posible 
falta al portero del Coca empata
ran los locales. Asi llegaron al 
descanso.

En el segundo tiempo, los 
jugadores del equipo foráneo se 
lanzaron al ataque desbordando 
a la resacosa defensa de casa 
que no podía frenar las galopa
das de Julio. Pero en el último 
cuarto de hora de juego se des
melenó el equipo espinariego 
empatando el partido que en la 
anterior avalancha de los 
cauquinos se había puesto con 
un resultado parcial de uno a 
tres.

Justo empate de los equipos 
que acusaron las vacaciones al 
sufrir continuos tirones y re
pentinas cojeras sin duda por la 
falta de entrenamiento, además 
de tener, al menos El Espinar, 
una alineación que cambiará al 
transcurrir las sucesivas jorna
das conforme a los jóvenes de
portistas de la comarca les va
ya apeteciendo formar parte del 
Club Deportivo.

Destacar al jugador de Villa- 
castín Miguel Angel por el equi
po de El Espinar por su lucha 
continua durante los 90 minutos 
de juego y los dos preciosos go
les que consiguió, ya que si mu
chos de los jugadores de ambos 
equipos hubieran corrido la mi
tad que este dorsal 11, se hubie
ra visto un partido muchísimo 
mejor, pero obviamente los hay 
que ya no pueden hacerlo (la 
edad).

Mozoncillo, 7; 
Valseca, 1
JESUS ALVAREZ

Se abrió el domingo la tempo
rada oficial de fútbol en Primera 
Regional Ordinaria. Asi acudió 
bastante público al Arevalillo que 
presentaba un perfecto terreno 
de juego gracias al esfuerzo de la 
directiva del club que ha trabaja
do incansablemente por conse
guir un campo digno para la 
práctica de este deporte. (Enho
rabuena).

C.P. MOZONCILLO: José, 
Cruz, Jesús, Gaspar, Carlos, 
Santiago, José Luis, Félix, Anto
nio, Jesús y Pedro. Cambios: En 
el minuto 46, Emilio por Cruz y en 
el 60, Aradilla por José Luis.

C.P. VALSECA: Diego, Martin, 
Florencio, Fernando, Roberto, 
Julio, Juan, Francisco, Javier y 
Oscar. Cambios: En el minuto 46, 
Martin por Ismael, y en el minuto 
60, Roberto por Francisco.

A los 7 minutos del comienzo, 
Carlos inauguró el marcador 
para los locales. En el minuto 15 
el Valseca perdió una gran oca
sión. Cinco minutos más tarde

Salinas en una preciosa jugada 
marca el 2-0. En el 40, Pedro 
consiguió el 3-0, con lo que se 
llegó al descanso.

La segunda parte fue más en
tretenida, dominando en todo 
momento el equipo local, mar
cando en el m. 47 Salinas el 4-0. 
El quinto gol llegaría a los 19 mi
nutos; su autor fue de nuevo Sali
nas. El único gol del Valseca lle
gó por penalti en el minuto 75, el 
autor del lanzamiento fue el dor
sal n.° 4, Fernando. El 6-1 llegó 
en el minuto 81 por mediación de 
Pedro, y faltando cinco minutos 
para el final, Salinas subió el mar
cador a 7-1. Este jugador marcó 
cuatro de los siete goles.

Dirigió el encuentro el colegia
do José Luis Herrero Martin. Su 
labor fue un tanto polémica. En el 
minuto 78 anuló un gol al número 
6 del equipo local por entender 
que el jugador número 11 se en
contraba fuera de juego, dejando 
a los espectadores un tanto per
plejos por su decisión errónea.

En resumen, partido entreteni
do en el que lo que más gusto 
fueron los ocho goles que se 
marcaron.

En libertad 
el «ultrasur» autor 
de las puñaladas 
en Oviedo

Oviedo.— El joven Javier Pé
rez Carrasco, de dieciséis años 
de edad, el único que permane
ce en prisión por los incidentes 
que miembros del grupo ultra- 
sur protagonizaron en Oviedo 
en la madrugada del pasado día 
11, fue puesto en libertad con
dicional sin fianza durante la 
mañana de ayer.

José Joaquín García, aboga
do defensor del acusado, indicó 
que el juez Agustín Azparren, 
del Juzgado de Instrucción nú- 
mnero 5 de Oviedo, aprobó el 
recurso presentado por la de
fensa y revocó el auto de prisión 
para su defendido concediéndo
le la libertad condicional sin 
fianza.

Para el abogado defensor de 
Javier Pérez, ha pesado sobre el 
juez que «mi defendido era me
nor de edad, que no tenía ante
cedentes y, sobre todo, el infor
me médico del forense, que ha 
demostrado que las heridas no 
eran penetrantes, y por lo tanto, 
no hubo intento de homicidio». 
Jesús Angel Rodríguez, el heri
do por Javier Pérez y que, según 
el informe médico, presentaba 
«dos heridas inciso cortantes 
no penetrantes, cuyo tiempo 
máximo de cura son 14 dias», 
ha sido dado de alta del hospital 
donde se encontraba ingresado.

Javier Pérez Carrasco regresó 
ayer por la tarde a Madrid, 
acompañado de sus padres y su 
hermano. Según sus familiares, 
Javier Pérez Carrasco se incor
porará inmediatamente a su co
legio, el Liceo Francés.- Efe

La curva más rápida del circuito 
de Jerez se llamará Enzo Ferrari

Jerez de la Frontera (Cádiz).— La curva más rápida del Circuito 
Permanente de Velocidad de Jerez, donde el día dos del próximo 
mes de octubre se disputará la antepenúltima prueba del Mundial 
de Fórmula I, llevará el nombre del patrón de la escuderia Ferrari, 
Enzo Ferrari, recientemente fallecido, al haber obtenido el Ayunta
miento jerezano la pertinente autorización.

El programa oficial de este Gran Premio comenzará el 29 de 
septiembre con las verificaciones técnicas y administrativas de los 
Fórmula I, y continuará el viernes 30 y el sábado 1 con los 
correspondientes entrenamientos.— Efe

Emilio Sánchez Vicario, 
séptimo en ganancias

Arlington (Texas. EE.UU.).— 
El tenista español Emilio Sán
chez Vicario ocupa el séptimo 
lugar en la lista de ganancias de 
la Asociación de Tenistas Pro
fesionales (ATP), con 399.522 
dólares (casi cincuenta millo
nes de pesetas).

La primera posición la ocupa 
el sueco Mats Wilander, gana
dor del abierto de Estados Uni
dos con 857.850 dólares (unos 
ciento siete millones de pese
tas).

Por su parte, su hermana 
Arancha, que ha ganado 
15.265.875 de pesetas en lo que 
va de temporada, ocupa la vigé
sima posición de la Lista de ga
nancias del circuito de tenis fe
menino.

La alemana Steffi Graf enca
beza esta lista con una gran 
diferencia con respecto a la se
gunda clasificada, Martina Na- 
vratilova, con unas ganancias 
de 162.109.750 de pesetas; Mar

CICLISMO

Juan Alberto Sancho ganó 
el I Trofeo Churrería Marmel

Con organización a cargo de la 
Sociedad Ciclista Segoviana, se 
ha celebrado la primera edición 
del Trofeo Churrería Marmel para 
las categorías infantiles, alevi
nes, féminas y principiantes.

La prueba se disputó por un 
circuito de un kilómetro, por las 
calles José Zorrilla, Puerta de 
Madrid, Obispo Quesada, Conde 
Sepúlveda, Tr. de José Zorrilla, al 
que dieron 18 vueltas los infanti
les, 6 los alevines y 2 los princi
piantes.

La asistencia de público fue 
escasa, dado lo temprano de la 
hora, diez de la mañana, pero en 
todo momento animó a los parti
cipantes. El control de los cruces 
del recorrido fue perfectamente 
controlado por los miembros de 
la Policía Municipal.

CLASIFICACIONES

Infantil: 1.°, Juan A. Sancho, 
E. C. Municipal-Kalorsa; 2.c, An
tonio Rubio, E. C. Navas de Oro; 
3.°, Javier Sanz, E. C. Municipal- 
Kalorsa; 4.°, Jesús Gilmartín, E. 
C. Municipal-Kalorsa; 5.°, Rubén 
Maganto, E. C. Municipal-Kalor
sa. Hasta 28 corredores clasifi
cados.

Alevines: 1.°, Oscar Pérez E. 
C. Navas de Oro; 2.°, Iván del 
Pozo, E. C. Municipal-Kalorsa; 
3.°, Alejandro Gómez, E. C. Mu
nicipal-Kalorsa; 4.° Alejandro 
Sanz, E. C. Municipal-Kalorsa; 
5.°, Javier Gilmartín, E. C. Muni
cipal-Kalorsa. Hasta 17 corredo
res clasificados.

Féminas: 1 .a, Susana Gómez, 
E. C. Municipal-Kalorsa; 2.a, M.a 
Angeles Sánchez, E. C. Munici- 

tina Navratilova ha n»
83.972.750 pesetas. a°:

* * *
Barí (Italia).— E| esDa, 

Eduardo Osta derrotó al ¡tana-" 
Francesco Cancelloti por s.-' 
6-2 en partido de la primera r0/ 
da del abierto de Barí.

Los Angeles (California, ee 
UU.).— El estadounidense Ke. 
vin Curren, cabeza de serie nú
mero dos, se ha clasificado par. 
la segunda ronda del torneo > 
Los Angeles al derrotaras 
compatriota Todd Nelsonp- 
5-7, 6-4, 6-4.

* * *
París.— La victoria de la ita

liana Laura Carroñe sobre a 
francesa Marie-Christine Gal ea 
por 6-0 y 6-3 es el resultado más 
notable de la primera ronda de 
torneo de París, puntuadle par, 
el circuito femenino y dotad: 
con 50.000 dólares (más de se : 
millones de pesetas).- Efe

pal-Kalorsa; 3.a, María José Ruiz 
E. C. Municipal-Kalorsa.

Principiantes: 1.°, Oscar Me 
lero, E. C. Municipal-Kalorsa;2 
Roberto Ballesteros, E. C.Agu z 
Udaco; 3.°, Antonio Santos, E C 
Navas de Oro; 4.°, Carlos Heras 
E. C. Municipal-Kalorsa; 5 o, Se'- 
gio Cristóbal, E. C. Mumops- 
Kalorsa.

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS
Golf: La provincia de Sala

manca contará en el plazo apro
ximado de un año con un camp^- 
de golf, el primero que se cc • 
truirá en la comunidad de Cas.
Ha-León, ubicado en el 
de Zarapicos, a unos 17 k'lom 
tros de la capital. El nuevo ca 
po, diseñado por el jugadle _L, 
fesional Manuel Piñero, sera 
par 72, con 18 hoyos, e 
largo el uno, par-5, de 5 
tros, y los más cortos el _ 
17, ambos par-3 de 150 me

Ciclismo: El ciclista alica-, 
no Vicente Belda Vice 
causado baja como m!e- e5C 
del Kelme por deseo exp _, 
del presidente del equiP®■ 
Quiles, tras la reunión ma 
daporambos. ElKeimeP ; 
cinde de Belda, porque - 
Quiles, «Vicente no entr , 
los planes del eqU'p° PuesCe 
próximatemporada.de 
la conversación que m p3. 

, mos con el director ,ecndeCl5ior 
fael Carrasco». Tras la 
adoptada anteanoche. ^5? 
dor ha seguido entre^|re(jed^ 
normalmente por l°£ centa*' 
res de la localidad de rac: 
na, ya que está a la ® 
recibir alguna oferta 1 g $U5 
para continuar en ac
34 años. es<3-

Baloncesto: El j^nces^ 
dounidense de ¿ 
Granville S. Waiters । ^ 
por la mañana a Bar ^3;# 
firmar un contrato q.ufanteu' 
al club barcelonista^ifá dos- 
año y por el que 16 a|g0 r1-'- 
cientos mil dóiareS .gta$. 
de 25 millones de Pe

M.C.D. 2022



ADeLANT*T>OT>E SEOOVÍA - Pég. 13 DEPORTES Y JUEGOS MIERCOLES 21 DE SEPTIEMBRE DE 1988

COSAS PARA CONTAR...
Perdió Disney en Cuéllar. Un simposium «original». 
Le Preferente, con un equipo menos. La burocracia, 
un freno. Iñaki Perurena, en Pedraza. Piragüismo en

San Miguel de Bernuy

En sala, mucha actividad

UN AMISTOSO DE SALA

Ayer se disputó en CUELLAR 
un encuentro de caráter amisto
so de fútbol sala entre los equi
pos AUTOCARES ALVAREZ (an
teriormente LA COJALBA), de la 
Liga Regional, y el DISNEY, con 
victoria de los cuellaranos por 4
1 • El encuentro, jugado en el poli- 
Peportivo «Santa Clara», fue pre
senciado por muy poco público y 
Sirvió de presentación del equipo 
,ocai- La primera parte concluyó 

2-0. En el Disney, con mu- 
jugadores nuevos en sus fi

no pudo con la superioridad 
e os cuellaranos, si bien éstos 

practicaron un juego excesi- 
^ente práctico, por más que la 
• orias fuera justa y cómoda.

EXHIBICION DE FUERZA

dad en la 'ocali- ^to uní. RíZA'.se va a Hevara 

^•ento h exhlbición de levanta- 
c^peon6 piedra a cargo del 
RENACI vasco- 'n ak i PERU- 
^enlo^^ymed'adeia 

candad h p P 323 de la c'tada lo- 
otros ac?<5%i°llandose también 
testas do' NAKI’llevará a efec- 
Cap,,ateeSp'2SaCs°neSeno,ras

^v en ias  pir ag u as

apren-

9 0 la circula nstantes normales 
de sus =guas.

Jc‘ones de remPUí:aban comPe- 
Ona-También 80 ya es his- 
R^cv'ncia 'QTk?1^ punt0 de 
ber n u yL s an  Mig u el  d e  

hicieron 9rUp° de entu" 
remo tuvia qUe el deporte 

^anios m?3 allí su sede. 
^‘es y anuaT'68 palistas es- 

f|estade la 0 81 fue una aran

^ALEj^nesusedeen 

. quiere iniciar 

una nueva etapa. El próximo do
mingo, a las 4 de la tarde y en 
SAN MIGUEL DE BERNUY, or
ganizan la I travesía al pantano 
en piragua. Les deseamos toda 
clase de éxitos y que encuentren 
ayudas.

SIMPOSIUM

En los últimos días del próximo 
octubre se va a desarrollar en 
AVILA un simposium sobre insta
laciones deportivas que organiza 
la JUNTA y en el que colaboran 
Diputación de Avila y ayunta
mientos de aquella ciudad y de

Las piraguas de nuevo 
en Segovia

Segovia. Me figuro que esta co
laboración será por intentar acer
carse, ver y oír, de y sobre lo que 
se dice y puede hacer en el tema 
instalaciones. Que no es que sea 
«tabú», pero en Segovia, casi.

DE NUEVOS COJOS

La Federación lo tuvo difícil 
para poder encontrar equipos 
que jugaran en la Primera Regio
nal Preferente. En el grupo «C», 
en el que está el DYC, se inscri

bieron 18 conjuntos, pero ya, en 
la primera jornada, son 17. Se ha 
retirado el equipo vallisoletano 
de MEDINA DE RIOSECO, al que 
se estuvo esperando hasta última 
hora en la Federación, pero que 
no confirmó su participación. El 
grupo, por tanto, se queda cojo.

DOS ENCUENTROS MAS

El SEGOVIA C.B. va a jugar 
dos encuentros más en el próxi
mo fin de semana. El sábado es
tará en GUARDO y el domingo, 
en AGUILAR DE CAMPOO. En 
ambos casos se enfrentará al 
FALENCIA, que ya ganara el do
mingo en MARISTAS, pese a que 
su jugador americano, WORRE- 
LL, no pudo jugar por estar lesio
nado. Recordamos que la com
petición oficial comienza a dis
putarse él sábado día 8 de octu
bre.

ESTO ES CRONICO

Les cuento lo último que se co
menta sobre el polideportivo mu
nicipal de SEGOVIA. Dicese que 
ahora son motivos exclusiva
mente burocráticos los que no 
dejan avanzar el tema. Y si el lec
tor piensa como está el Ayunta
miento, llegará inmediatamente 
a la conclusión de donde se en
cuentran los motivos. Por el con
trario se nos ha dicho que el 
campo de fútbol —en palabras 
de la propia empresa construc
tora—, estará concluido dentro 
del plazo de los seis meses.

J.M.a 
(Fotos: Antonio)

800 policías 
vigilan el hotel 
donde se aloja 
la Reina Sofía

Seúl.— Cerca de 800 policías 
vigilan estrechamente los alre
dedores del hotel Shilla de Seúl, 
cuartel general de la familia 
olímpica, donde han coincidido 
la Reina de España, doña Sofia, 
el Principe de Asturias, don Fe
lipe, el Rey de Suecia Carlos 
Gustavo, el gran duque de Lu- 
xemburgo, el Rey Constantino 
de Grecia, el Príncipe Alberto de 
Monaco, el Principe Alexandre 
de Merode y el presidente del 
Comité Olímpico Internacional 
(COI), Juan Antonio Sama- 
ranch.

«Con ese impresionante apa
rato de seguridad y con los 
1.500 empleados que han sido 
entrenados cuidadosamente pa
ra comunicar a la dirección la 
menor anomalía, es práctica
mente imposible que entren 
aquí personas ajenas al hotel», 
dijo a Efe el secretario general 
del Shilla, Woon Tae Baek.

Segñ fuentes diplomáticas la 
reina de España y el Principe de 
Asturiastienen previsto, durante 
su estancia en Seúl que se pro
longará hasta el 3 de octubre, 
asistirá la mayoría de las com
peticiones en las que tomen 
parte deportistas españoles.— 
Efe

JUEGOS OLIMPICOS SEUL'88

Segunda victoria española 
en baloncesto al ganar 

a China por 106-74
También se venció a los chinos 

en waterpolo
España ha conseguido su se

gunda victoria en el torneo olím
pico de baloncesto gracias a 
que la fuerza física de los chi
nos era tan escasa en el segun- 
dp periodo como su altura, por
que técnicamente, para el rival 
que había enfrente, los españo
les no han realizado un gran 
juego. Se impusieron por 106-74

En el primer periodo, al igual 
que sucedió ayer frente a Egip
to, China marchó por delante en 
el marcador, empleándose con 
dureza para cortar los ataques 
españoles, lo que provocó un 
par de refriegas, la primera de 
ellas a consecuencia de una fal
ta intencionada sobre Jordi Vi- 
llacampa, que de nuevo volvió a 
demostrar su buen momento y 
fue el artífice de que España se 
situara por delante en el marca
dor mediado el primer período.

En la segunda parte la labor 
de los jugadores españoles re
sultó más fácil, porque los ju
gadores de China acusaron el 
esfuerzo de los primeros veinte 
minutos y España comenzó a 
aumentar su ventaja en el mar
cador y a desperdiciar oportuni
dades bajo la canasta como en 
un tres contra uno, que fueron 
incapaces de resolver favorable
mente.

Con el rival de hoy se termi
nan los enemigos, a priori, fáci
les de batir y frente a Canadá y 
Brasil se podrá comprobar las 
posibilidades de la selección 
para acceder a la disputa de las 
medallas.

En la primera jornada de wa
terpolo, la selección española 
se impuso a la china por 13 
goles a seis. Con ello se pone 
en la primera posición de la 
clasificación del grupo B. En la 
segunda jornada, España se en
frentará a Estados Unidos.

OTROS RESULTADOS 
ESPAÑOLES

Ciclismo: El ciclista Bernardo 
González se adjudicó el primer 
diploma olímpico de la expedi
ción española a los Juegos 
Olímpicos de Seúl, al quedar en 
quinto lugar de la prueba del 
kilómetro contra reloj, que se 
disputó en la madrugada de 
ayer.

La medalla de oro fue para el 
soviético Alexandre Kiritchen- 
ko, la plata para el australiano 
Martin Vinnicombe y la de bron
ce para el alemán federal Robert 
Lechner. El diploma olímpico se 
concede a aquellos deportistas 
que ocupen los lugares cuarto, 
quinto o sexto en una final olím
pica.

Esgrima: Andrés García se ha 
clasificado para la segunda 
vuelta del torneo de esgrima, 
modalidad de florete individual,

Oro para Louganis
Greg Louganis, actual campeón olímpico y mundial, se adjudicó 

la medalla de oro en la prueba de saltos, trampolín tres metros, con 
730,80 puntos. Los otros dos lugares en el podio fueron ocupados 
por los chinos Tan Liangde y Li Deliang. El error cometido en los 
saltos clasificatorios del lunes golpeándose en la cabeza con el 
trampolín, no le restaron facultades.

tras conseguir en la octava serie 
tres victorias con veinte tocados 
a favor y dieciséis en contra. 
Jesús Esperanza, consiguió 
también pasar a la siguiente 
ronda después de tres victorias 
en la octava serie con veintiún y 
diecisiete.

Gimnasia: Alfonso Rodríguez 
de Sadia, se clasificó para la 
final individual con 58,10 pun
tos. Miguel Angel Rubio y Alva
ro Montesinos, con 57,30 y 
56,10, respectivamente, no se 
clasificaron.

Hípica: Santiago de la Rocha 
marcha en el vigésimo noveno 
lugar de la tabla del concurso 
individual después de la segun
da jornada.

Natación: José Luis Ballester 
no pudo clasificarse para la fi
nal de los 100 metros mariposa. 
Martin López-Zubero fue elimi
nado de la prueba de 400 metros 
estilos masculinos. Silvia Parera 
no pudo acceder a la final de la 
prueba de 200 metros libres fe
meninos, pero con crono de 
2:35.57 batió la plusmarca na
cional.

Pentatlón:. Eduardo Quesada 
ocupa el decimosexto lugar de 
la clasificación (3028 puntos), 
después de haberse celebrado 
las pruebas de esgrima, hípica y 
natación. Jorge Quesada, es vi
gésimo y Leopoldo Centeno 
quincuagésimo primero.

Taekwondo: Amparo Dolls 
consiguió la medalla de plata de 
los pesos pluma. Jesús Tortosa 
fue eliminado en cuartos de fi
nal de los pesos plumas por el 
coreano Chan Myung-Sam, por 
puntos. Yolanda Santana fue 
eliminada en cuartos de final 
del peso pesado, por la estado
unidense Love, por los puntos.

Tiro: Jorge González terminó 
en el puesto cuarenta de la cla
sificación final de la modalidad 
de carabina de aire comprimido. 
Rafael Axpe fue undécimo en la 
modalidad de foso, mientras 
Eladio Vallduvi fue decimocuar
to y José Bladas fue decimocta
vo. Gemma Usiello consiguió el 
primer puesto de la modalidad 
de tiro al plato femenino, que en 
estos Juegos es de exhibición.

Vela: Andelina González y Pa
tricia Guerra, octavas en la pri
mera regata de la calse 470; 
Juan Costas y José Pérez, deci- 
mosegundos en «Star»; José 
Luis Doreste, séptimo en «Finn» 
Carlos Iniesta quinto en TDV; 
Luis Doreste-Miguel Noguer, 
undécimos en «Flying Dutch- 
man»; España, decimosexta en 
«Soling»; García de Soto-Luis 
López, decimonovenos en «Tor
nado»; España, octava en 470 
damas; femando León-Francis
co Sánchez, cuartos en 470 
hombres.
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NUEVO AULT9 BROADWAY
TODO UN ESPECTACULO.

Venga. Anímate ya y entra en el 
número fuerte del espectáculo.

El nuevo Renault 9 Broadway.
Y prepárate a aplaudir. Porque vas 

a disfrutar:

Los grandes musicales
En su equipo de radio Audio 3010 

con altavoces, incorporados de serie. I

Asientos de 
primera fila

Tipo pétalo:
Con tapicerías

I y guarnecidos de 
■ diseño.

Y una puesta en escena llena de detalles 
Como el retrovisor derecho regulable 

desde dentro. Los strippings 
de denominación. O los 
embellecedores de ruedo. 

.Por ejemplo.
Anímate ya y entra en 

el nuevo Renault 9 Broadway. 

Todo un espectáculo.

1.357750 pv .pMás de 1.450 puntos de asistencia en toda España.
RKNAU 1.1 recomienda lubricantes Glf
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EL ad el an t ad o  d e s eo o v ia.- p*e « MIERCOLES 21 DE SEPTIEMBRE DE 1988

a nunc io s po r  pa l a br a s

al q u il er es

PISO amueblado dúplex, muy 
céntrico, para curso 88-89. Telé
fono 433179 (horario comercio).

ce aiQUILAN aulas, por horas, 
días y meses. Tef: 420035

ALQUILO hostal bar-restaurante, 
aaraies y amplios aparcamien
tos. Funcionando. Carreterai na
cional uno. Información: (911) 

555046.

SE ALQUILA o traspasa pub. Te
léfono 436003.

SE ALQUILA piso en Segovia. Te
léfono 91/2756666.

SE ALQUILA bar. Navas de Rio- 
frío. Teléfono 480056.

SE ALQUILA habitación con dos 
camas, calefacción y agua ca
liente. Teléfono 428954.

NECESITO piso en alquiler, eco
nómico. 2-3 dormitorios. Teléfo
no 433260.

SE ALQUILA local comercial de 
250 m2, calle Antonio Coronel. Te
léfono 424858.

COMPRAS ■- TRASPASOS
SE COMPRA piso con calefac
ción. Teléfono 430151.

ENSEÑANZA
CLASES inglés, todos niveles, 
métodos audiovisuales. Fernán
dez Ladreda, 27. Telfs. 435004/ 
432677.

OPOSICIONES instituciones pe
nitenciarias, cuerpo especial de 
ayudantes y profesores de EGB, 
por funcionarios licenciados en 
Derecho, Criminología y Contabi
lidad. Teléfonos 427378-427164.

OPOSICIONES Jesús Díaz. Co
menzamos preparación, Cuerpo 
Gestión, Administrativo y Auxiliar 
del Estado, Comunidades Autó
nomas y Admón. Sanitaria, el 3 de 
octubre. Clases por funcionarios 
y titulados. Ezequiel González, 
32. Teléfonos 426814-436908.

ACADEMIA STUDIO-21. Comen
zamos 1 octubre. Preparación 
ompleta oposiciones: Agente 
u icial. Correos. Auxiliares-Ad- 

mmistrativos Estado y Seguridad 
social. Policía Municipal. Posee

os textos test. Personal espe- 
Gascos' 9- Teléfono

__VARIOS
has í 9anar 3 000 Pesetas dia- 

sotros <p3Sa colaborando con no- 
í ^%EsC"bir: IÑIGO, Apartado 
1-209. San Sebastián.

n o v io s , 
Canarias, 
dreda, n.

su viaje a Mallorca, 
Sierramar. Patiño. La 

430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

HIPOTECAS instantáneas. Cual
quier cantidad. Hasta 20 arios. 
Cancelamos embargos. (91) 
4311370-4311319.

GANADOS

VENDO 230 ovejas de vida, man- 
chegas puras, en lote o en dos. 
Jesús María Valverde. Escaraba- 
josa de Cabezas. Teléfono 
434441.

VENDO 129 ovejas de vida, entre
finas, 14 teleras nuevas y cinco 
canales de hierro nuevos. Julián 
Yagüe Gómez. Castillejo de Mes- 
león.

VENDEMOS novillas selectas de 
importación. Visite nuestra expo
sición en Carbonero el Mayor 
(Segovia). SECOEX. Teléfonos 
433161 y 560244.

PERDIDAS

EXTRAVIADA vaca con cría, lle
van pendiente oreja derecha nú
meros 514 y 856. Quien sepa pa 
radero avisar Finca Quintanar c 
Guardia Civil Cantimpalos.

SE TRASPASA tienda con vivien
da adosada. Teléfono 422982.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

LLANCASA, pisos, locales, so 
lares. Facilidades hasta 20 años 
Ladreda, 25, 1.° A. Teléfonos
425358 - 435962

MIGUEL TOVAR

b
 AGENCIA INMOBILIARIA 

CON NOMBRE PROPIO '

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso el Carmen, dúplex, 5 
dormitorios, gastos individuales, 
trastero.

TOVAR: Piso La Albuera, 4 dormi
torios, garaje, trastero, muchas 
mejoras.

TOVAR: Piso Nueva Segovia, 4 
dormitorios, garaje, trastero, te
rraza, 2.a.

TOVAR: Piso junto 18 de Julio, 4 
dormitorios, muchas mejoras, 
dúplex.

TOVAR: Piso Ezequiel González, 
3 dormitorios, garaje, totalmente 
exterior.

TOVAR: Edificio construcción Vía 
Roma, 2,3,4,5 dormitorios.

TOVAR: Ultimos apartamentos 
en rehabilitación calle Velarde. 
No pierda su oportunidad.

TOVAR: 3 últimos apartamentos 
plaza Salvador. Chimenea. Gas
tos individuales. Facilidades.

TOVAR | 
|■j 30 año* de prestigió I 
Brl” ¿ W yserfedad ?:■ |

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

LOCALES ALQUILER

HABITAT: c/ Escuderos. 35, 45 y 
50 m2. Totalmente acondiciona
dos para oficinas.

HABITAT: Ezequiel González. 80 
m2. Sin acondicionar. Ideal cual
quier negocio.

HABITAT: San MUlán. 70 m2. Se- 
miacondicionado. Posibilidad de 
ampliar. Buena fachada.

HABITAT: Independencia. 100 
m2. Excepcional enclave comer
cial.

HABITAT: San Francisco. Bajo 
comercial. Perfecta instalación. 
Magnífica situación.

HABITAT: Las Nieves (San Lo
renzo). 100 metros. Fachada en 
semiesquina, 13,7 metros. Renta 
muy baja.

HABITAT: José Zorrilla. 125 me
tros. 1.a planta, ideal para ofici
nas, zona muy comercial. Renta 
módica.

HABITAT: Junto Plaza Mayor. 
Gran escaparate. Completa ins
talación. Oportunidad.

HABITAT: Ramón y CajaL 170 
m2. Dos plantas. Fachada en se
miesquina.

HABITAT: Calle Rancho. 240 me
tros. Semiacondicionado. Agua y 
luz. Renta o venta. Económico.

HABITAT

PROMOCION
CALLE RANCHO
• 5 Magníficos pisos
a 143 y 148 metros
• 4 dormitorios. Gran salón.

2 baños. Garaje. Trastero
• Entrega en 12 meses. 

Gran calidad de acabados
• AHORA PODRA ELEGIR

HABITAT ¡

VENDE PISO 
Zona «El Salvador*

• Planta Dúplex
• Inmejorable estado
• 5 dormitorios, 3 baños
• Garaje individual

HABITAT

VENDE CASA 
INDIVIDUAL

• Barrio del Carmen
• Patio-jardín. Buen estado 
• Posibilidad dos plantas

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25,2.° D. 
Telf.: 430661

TRABAJO

SE NECESITA dependienta de 
comercio de 17 años. Teléfono 
437926.

NECESITO asistenta 25 a 40 
años, soltera, con informes. Telé
fono 431 041, de 4 a 8 tarde.

SE NECESITA señorita limpiado
ra para restaurante. Teléfono 
430334 (de 5 a 8).

NECESITO extra fines semana. 
Bar San Remo. Escuderos, 17.

NECESITO chica de 9 a 5. Teléfo
no 430021.

SE NECESITA señorita de 25 a 30 
años, imprescindible responsa
ble, muy activa y buena presen
cia, con conocimientos de estéti
ca. Fernández Ladreda, 10, 2.° B.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 426867.

NECESITO empleada de hogar, 
extema. Teléfono 430651.

NECESITO asistenta. Teléfono 
421657.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 471054.

SE PRECISA cocinero/a y pinche 
de cocina. Hotel Victoria.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 422808, llamar tardes.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfono 427204 (llamar tar
des).

NECESITO dependiente de hos
telería. Teléfono 431024.

SE NECESITA repartidor autóno
mo con vehículo propio. Gas Se
govia, S. A. Ezequiel González, 
32. Teléfono 434312.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Informes. Teléfono 427700 
(4-8 tarde).

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 431409 (desde 9 noche).

SE NECESITA empleada de hogar 
fija. Teléfono 435828 (llamar tar
des). -

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 422667.

VEHICULOS

AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.

VENDO R-18 GTS y Seat 131 Die
sel. Teléfonos 437813 - 425161.

VENTAS
SE VENDE solar en Cabezuela. 
Teléfono 436570.

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos

RODAMIENTOS Ferber, com
presores ABC, manómetros, la
tiguillos, mangueras, cadena, pi
ñones, peines motosegadoras, 
machos roscar, terrajas. Trave
sía José Antonio. Teléfonos 
426645 426861

OPORTUNIDAD: Vendo 1.100 pe
lículas e instalaciones vídeo club. 
Teléfono 427072 (tardes).

EMPRESAS
BRITISH AIRWAYS INAUGURA 

UN NUEVO SERVICIO

British Airways ha puesto en 
funcionamiento un nuevo servi
cio internacional de transporte 
de equipajes para sus usuarios. 
Esta iniciativa sólo es válida en 
las conexiones entre los aero
puertos de Gatwick y Heathrow, 
para vuelos internacionales.

Los pasajeros que lleguen a 
Londres con British Airways o 
British Caledonian podrán fac
turar su equipaje directamente 
desde su punto de embarque 
hasta su destino final.

De esta forma el pasajero se 
despreocupa totalmente de sus 
maletas, siendo la compañía la 
encargada de su transporte en
tre los aeropuertos, debiendo 
pasar aduana únicamente con 
su equipaje de mano.

Este servicio sólo se dará a 
pasajeros que tengan un tiempo 
de conexión entre vuelos de 180 
minutos, como mínimo.

M.C.D. 2022



En el acto inaugural del XII Congreso Internacional del Derecho del Trabajo
y la Seguridad Social

Don Juan Carlos ensalzó la sensibilidad
española ante los problemas sociales

Madrid.—El Rey Juan Carlos 
ensalzó ayer la sensibilidad es
pañola ante los problemas labo
rales, durante el acto inaugural 
del XII Congreso Internacional 
del Derecho del Trabajo y la Se
guridad Social que, hasta el pró
ximo viernes, se celebrará en 
Madrid.

En la inauguración intervino 
también la ministra para Asuntos 
Sociales, Matilde Fernández, 
quien recordó la trayectoria es
pañola en los últimos cien años 
ante las cuestiones de raíz so
cial.

Don Juan Carlos aludió, en su 
discurso, a la tradicional preocu
pación española por los temas 
relacionados con el derecho la
boral, con citas de Luis Vives y de 
la primera Ley de Accidentes de 
Trabajo que data de 1900.

Esa tradición, según el Rey, se 
complementa con la modernidad 
«al abordar los grandes proble
mas sociales, y su solución — 
dijo— requiere la adopción de 
medidas tan penosas, a veces, 
tan costosas, siempre, que son 
ineludibles».

En este sentido, el Rey se refi
rió a las reconversiones indus
triales y a la protección de los tra
bajadores afectados, asi como a 
la «distribución de los tiempos de 
trabajo para conseguir un repar
to equitativo de ese bien tan es
caso hoy».

Don Juan Carlos abogó en su 
discurso por la racionalización 
de las prestaciones sociales 
«tendiendo a que su carga ingen
te repercuta en favor de los más 
necesitados».

En cuanto a la celebración de 
este congreso, el Monarca des
tacó su importancia «para el es
tudio en común de sus proble-

S. M. el Rey, acompañado de la ministra para Asuntos Sociales, Matilde 
Fernández, durante el acto inaugural.—(Foto Efe)

mas, de forma que la reflexión 
académica sirva al mismo tiem
po como orientación de las dis
cusiones normativas futuras y re
consideración crítica de las pa
sadas.

Para el Rey, el derecho del tra
bajo es esencial para la convi
vencia en paz y como sistema 
que «ampare a los ciudadanos 
ante las situaciones de infortu
nio».

Matilde Fernández, en su inter
vención, destacó que en la ac
tualidad el Derecho del Trabajo 
se debate entre el dilema del re- 
glamentarismo y la desregula
ción y dijo que el Gobierno espa
ñol ■comparte un «especial com
promiso» con los trabajadores.

Se refirió también al debate 
existente entre los sistemas de 
protección público y privado y 
afirmó que «la complementarie- 
dad entre los sistemas producirá 
la distribución más equitativa y 
solidaria de las prestaciones so
ciales».

El secretario general de este 

congreso, el catedrático José 
Antonio Sagardoy, que también 
intervino en el turno de oradores 
señaló que desde 1973 se ha 
dado paso a un nuevo derecho 
del trabajo que es un derecho de 
emergencia «caracterizado por 
su adaptabilidad al mercado de 
trabajo y a las nuevas realidades 
sociales, políticas y económi
cas».

«El Derecho del Trabajo — 
añadió Sagardoy— sufre hoy 
más que nunca los embates del 
entorno socioeconómico. La cri
sis se ha convertido en compa
ñera de viaje de toda normativa 
laboral».

El XII Congreso Internacional 
de Derecho del Trabajo cuenta 
con la participación de 800 dele
gados de 56 países —incluida 
una representación del Este— 
que debatirán aspectos relacio
nados con las infracciones y san
ciones en el orden laboral, e 
ideas, funciones y tendencias del 
derecho laboral en la actualidad, 
entre otras.—Efe.

Nueva sección CHICOS en JOS
Todo para muchachos de 4 a 14 años

Pantalones - Cazadoras, Trenkas - Camisas - Jerseys 
Rebecas - Polos - Gabardinas - Faldas

Y como siempre nuestra sección de pantalones y camisería 
de caballero

JOS Juan Bravo, 54 1

Nuevo pasaporte español 
comunitario

Madrid.—El Boletín Oficial del Estado publica hoy el Real Decrete 
por el que se modifica la normativa sobre expedición de pasaporte or
dinario a los españoles y se establece un modelo uniforme, de acuer
do con resoluciones de las Comunidades Europeas.

El nuevo pasaporte que comenzará a expedirse a partir del prime
ro de enero de 1989 constará de 32 páginas y su portada será de color 
lila. -

El pasaporte tendrá unas dimensiones de 88 por 125 milímetros, 
y en su portada aparecerán las inscripciones «Comunidad Europea- 
«España», «Escudo de España» y «Pasaporte».

El pasaporte tendrá una validez improrrogable de cinco años 
cuando el solicitante tenga menos de treinta años en la fecha de la ex
pedición y de diez años, cuando haya cumplido la mencionada edad.

Los datos de identificación del titular se redactarán en castellano 
inglés y francés y el número del pasaporte, que será distinto al de serie 
déla libreta, coincidirá con el número del documento nacional del titu
lar.

El Ministerio del Interior dictará las normas y disposiciones que 
sean necesarias para el desarrollo y cumplimiento de este Real Decre
to cuyo material impreso para su expedición será elaborado por la Fá
brica Nacional de Moneda y Timbre.—Efe.

El control de la inflación 
no está perdido, según Solchaga

Madrid.—«El Gobierno no ha 
arrojado la toalla en el tema de la 
inflación. Y si bien existen razo
nes para la preocupación, no 
está nervioso sino que piensa re
conducir la evolución de los pre
cios a niveles de control, propo
niendo para 1988 un objetivo 
realista pero exigente», según el 
ministro de Economía y Hacien
da.

Solchaga entiende que un ni
vel razonable de control de la in
flación sería situar la evolución 
de precios en una tendencia a la 
baja. En 1988 —recordó— la 
tasa anual ha descendido seis 
meses consecutivos por debajo 
del 4,6 por ciento, pero en agosto 

se ha elevado al 5,6 por ciento. 
Hay que reconducirla para si
tuarnos de nuevo por debajo de 
los niveles del año precedente.

Ante la irritada reacción de los 
sindicatos mayoritarios al cono
cer la evolución de los precios, 
Solchaga explicó que «lo que se 
ha venido negociando en estos 
casos tiene que ver con lo que ra
zonablemente creemos va a ser 
la evolución de los precios en 
1988, y repito que el Gobierno va 
a proponer un objetivo de infla
ción exigente». La cifra concreta 
solamente se conocerá cuando, 
el 30 de septiembre, se Heve a 
cabo la entrega y presentación 
del proyecto de Presupuestos 
Generales del Estado.

EN TELEGRAMA
Lord Plumb ofreció el máximo apoyo del Parlamento

Europeo al Gobierno español

ESPAÑA

EL MINISTRO de Sanidad y 
Consumo, Julián García Var
gas, dijo ayer que se iniciarán 
próximamente las acciones 
necesarias para llegar a la 
«universalización» de la asis
tencia sanitaria.

EL PRESIDENTE de la Comuni
dad de Madrid, Joaquín Le- 
guina, y el rector de la Univer
sidad Autónoma, Cayetano 
López, firmaron ayer el con
venio de creación del Instituto 
de Estética y Teoría de las Ar
tes, experiencia pionera en 
España, que inicia sus activi
dades este jueves con su 
inauguración en la Real Aca
demia de Bellas Artes.

EL DIRECTOR peruano Francis
co Lombardi, que presentó 
ayer «La boca del lobo» en la 
sección competitiva oficial 
del Festival de San Sebastián, 
dijo que su filme es una refle
xión sobre la violencia que 
existe en su país.

LOS JOVENES ESPAÑOLES no 
podrán objetar una vez den
tro del cuartel. La última posi
bilidad que tenían se perdió 
ayer en el Pleno del Congre
so. La Cámara rechazó, con 
los votos en contra de los gru
pos socialista y popular, una 
proposición para reformar la 
Ley de Objeción de Concien
cia presentada por el PNV.

EXTRANJERO

EL MANUSCRITO de «El Proce
so», de Franz Kafka, saldrá a 
subasta en Londres, en no
viembre próximo, y se espera 
que supere el millón de libras 
(1,67 millones de dólares), el 
mayor precio fijado hasta 
ahora por una obra literaria 
moderna. La sala de arte 
«Sotheby's» anunció ayer 
que la subasta se celebrará el 
17 de noviembre, y que las 
316 páginas del manuscrito 
son las únicas de Kafka que 
pertenecen aún a un particu
lar.

El presidente del Parlamento Europeo, Lord Plumb, ofreció a Felipe González el máximo a^c0li)0 
esta institución para el primer semestre de 1989 y reafirmó la concreción de la política social europe 
el gran tema que debiera desarrollar la Presidencia española el año próximo. Asimismo, Lord Plumo 
tífico en su deseo de una sede única para el Parlamento Europeo. , .

Lord Plumb de Coleshill, se entrevistó ayer con el presidente del Gobierno español, Felipe 
el ministro de Hacienda, Carlos Solchaga, y el secretario de Estado, Pedro Solbes, con los 
relacionados con la armonización fiscal europea para el establecimiento del mercado único^ 
1992, y los fondos estructurales de la Comunidad. Lord Plumb expresó la coincidencia entre el Pa (To^ 
Europeo y el Gobierno español en la importancia del desarrollo de una política social, paralela al 
económico europeo. En la foto, Plumb durante su entrevista con González.—(Foto Efe).
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